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La tolerancia nos hace 

más libres 

L pasado 16 de noviembre, 

jornada en que se celebró el Día 

Internacional de la Tolerancia, quedó 

patente que ser tolerante nos hace más 

libres. La gente que se acercó a ver o 

participar en las actividades programadas, 

conoció de cerca las inquietudes y 

costumbres de personas de otras 

nacionalidades. 
Toda el día estuvo jalonado por actuaciones 

musicales, acompañadas de degustaciones 

de té, talleres de henna y la posibilidad de 

conocer de cerca una haima. En el fondo, 

y también en la superficie, se pone 

de manifiesto que los humanos, seamos 

de dónde seamos, nos conducimos con 
las mismas pautas. La tolerancia, el objeto 
de la jornada, ha de ser una virtud que 

nos conduzca a respetar y hacernos más 

libres. 
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No debe ser cosa 

de un año 

UCHAS noticias salpican 
las páginas que siguen, pero hay una, que 
contrariamente al periodo de vigencia tan 
vertiginoso que tienen, ha tenido una vida de 
un año. Se trata de las celebraciones con 
motivo del Año Europeo de la Discapacidad. 
A lo largo de todo el 2003, las Asociaciones 
han trabajado árduamente para dar a conocer 
las carencias que tiene nuestra ciudad y las 
barreras que aún persisten. Ha sido un traba
jo esmerado y paciente que nos ha demostra
do que todos estamos en ese lugar, y que 
todos, de una u otra forma, sufrimos esas 
situaciones, a veces de forma temporal, a 
veces de forma permanente. 

Desde aquí queremos reconocer y agrade
cer ese esfuerzo y queremos dejar de mani
fiesto nuestro compromiso en divulgar y 
difundir todos aquellos aspectos que contri
buyan a mejorar la calidad de vida de todos. 

Ha sido un año intenso, pero esta labor no 
debe terminar el 31 de diciembre. El 1 de 
enero debemos renovar esfuerzos para seguir 
trabajando en pro de la eliminación de las 
barreras arquitectónicas, sensoriales, educa
tivas y sociales que ponen distancia entre 
nosotros y que nos hacen más dura la ciudad. 
Debe ser un compromiso de todos pero no de 
un día, ni de un año, sino de siempre. No 
debemos olvidar que la discapacidad está, de 
una u otra forma, en todos. 
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Sesión extraordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 24 de junio de 2003 
-1, 1. Aprobación, si procede del Borrador 
del Acta de la Sesión Constitutiva, celebrada 
del día 14 de junio de 2003. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 2. Conocimiento de la Constitución de 
los Grupos Políticos con sus integrantes y 
portavoces. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

-1:l 3. Información sobre los Decretos de la 
Alcaldía en materia de nombramientos de 
Tenientes de Alcalde, Miembros de la Comi
sión de Gobierno y Concejales Delegados. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

-1:l 4. Proposición de la Alcaldía-Presiden
cia sobre periodicidad de Sesiones del Pleno. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, S. Creación y composición de las Comi
siones Informativas Permanentes. 

Aprobada por unanimidad. 

+ 6. Nombramiento de representantes de
la Corporación en Órganos Colegiados.

Aprobada por unanimidad. 

15 7. Proposición de la Alcaldía-Presi
dencia sobre designación del número, ca
racterísticas y retribuciones del personal 
eventual. 

Aprobada por unanimidad. 

-f:) 8. Proposición de la Alcaldía-Presiden
cia sobre relación de cargos de la Corpora
ción a desempeñar en régimen de dedicación 
exclusiva. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 9. Proposición de los tres Grupos Políti
cos integrantes de la Corporación, P.S.O.E., 
P.P. e I.U. sobre dotación económica a los 
mismos. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 10. Proposición de la Alcaldía-Presi
dencia sobre indemnización por Asistencia a 
Sesiones. 

Aprobada por unanimidad. 

-1, 11. Proposición del Concejal Delegado 
de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciu
dadana sobre delegación en la Comisión de 
Gobierno para la concertación de operacio
nes de Tesorería. 

Aprobada por unanimidad. 

Sesión ordinaria del Ayuntamiento Pleno del día 3 de julio de 2003 
-1' l. Aprobación, si procede del Borrador del Acta de la Sesión Extraordinaria, celebrada el día 24 de junio de 2.003. 

Aprobada por unanimidad. 

-15 2. Resoluciones, Correspondencia e Informes de la Alcaldía. 
Los señores asistentes quedan enterados. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda, Patrimonio, 
Seguridad Ciudadana y Función Pública 
.. 3. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana en relación con la puesta a disposición de suelo 
en el Barrio de Getafe Norte, así como en la U.E.-24 "Kelvinator", a la Comunidad de Madrid para la construcción de sendos centros de edu
cación infantil y primaria. 

Aprobada por unanimidad. 

-1:l 4. Proposición del Concejal Delegado de Hacienda, Patrimonio y Seguridad Ciudadana sobre ampliación del Acuerdo Plenario de 24 de 
junio de 2.003 sobre relación de cargos de la Corporación a desempeñar en régimen de dedicación exclusiva. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente de Urbanismo, Desarrollo 
Industrial y Medio Ambiente 
-1:l S. Proposición del Concejal Delegado 
de Urbanismo sobre rectificación de errores 
materiales detectados en el Plan Parcial del 
P.A.U.-2 "El Bercial-Universidad" del 
P.G.O.U. de Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

-f:l 6. Dar cuenta del Acuerdo adoptado 
por el Gobierno de la Comunidad de Ma-

drid en sesión celebrada el 22 de mayo de 
2.003 relativo a la revisión del Plan General 
de Getafe y catálogo de bienes a proteger. 

Los señores asistentes quedan enterados. 

+ 7. Proposición del Concejal Delegado de 
Urbanismo sobre aprobación de la modifica
ción Nº 8 del Plan Regional de Inversiones y
Servicios de Madrid (P.R.I.S.M.A.) 2001-2005.

Aprobada por mayoría con los votos a favor 
de PSOE e TU y abstención del PP. 

-1:l 8. Proposición del Concejal Delegado 
de Urbanismo instando al Ministerio de Fo
mento que dé solución a los problemas de 
acceso a la Carretera N-401 a su paso por el 
término Municipal de Getafe. 

Aprobada por unanimidad. 

Dictámenes de la Comisión Informativa Permanente del Área Social 
+ 9. Proposición del Concejal Delegado de Deportes sobre aprobación del Borrador de Convenio de colaboración y cesión de uso de las ins
talaciones deportivas realizadas por el Consorcio Urbanístico Getafe-Norte a suscribir entre el Ayuntamiento de Getafe y el Getafe C.F. S.A.D.

Aprobada por mayoría con los votos a favor de PSOE e !U y abstención del PP. 

-t>· 10. Mociones (declaración de urgencia. Artículos 83 y 97.3 R.O.F.) 
Por la Secretaria actuante se señala que no se ha presentado ninguna moción urgente. 

, 

Control y Seguimiento de los Organos de la Corporación 
-t> 11. Mociones. 

Por la Secretaria actuante se señala que no se ha presentado ninguna moción de control. 

1' 12. Ruegos. 
Por la Secretaria actuante se señala que en las Comisiones Informativas Permanentes se dio cuenta de los'ruegos presentados y contestaciones a 

los mismos. 

-1:l 13. Preguntas. 
Por la Secretaria actuante se señala que no se ha presentado ninguna pregunta. 



�ARTIDOS (WOLÍTICOS 

1 
Presupuesto 2004:
garantía de bienestar social 
L Presupuesto de un 

Ayuntamiento no debe pretender otra 

cosa que dar satisfacción a las 

necesidades que tienen sus 

ciudadanos y el poder resol

ver sus problemas, todo ello 

unido a un criterio claro de re

distribución social, de garan

tizar los derechos de nuestros 

convecinos y de avanzar día a 

día en mejorar la calidad de vida. 

Con esta vocación nace el Presu

puesto General del Ayuntamiento de 

Getafe para el año 2004 y lo hace 

marcándose siete objetivos claros: 

1. Refuerzo de las políticas so

ciales especialmente las dirigidas a 

quienes más lo necesitan como son 

nuestros mayores, las mujeres mal

tratadas, etc. 

2. Nuevos desarrollos de viviendas

de Protección Pública en Perales, El 

Casar, Getafe-Norte y El Bercial. 

3. Nuevos desarrollos industriales

generadores de empleo: Los Olivos, 

Los Gavilanes, La Carpeta

nía y el Area Tec:t:1ológica 

del Sur, con la creación de 

10.000 nuevos puestos de 

trabajo. 

4. Apuesta clara y deci

dida por el Medioambien

te. El 22% de nuestro pre

supuesto se dedica a mejorar nuestra 

calidad ambiental. 

5. Continuar avanzando en la me

jora de nuestros equipamientos co

mo son el Polideportivo Parcela Jota 

o el de Juan de la Cierva y el crear

otros nuevos como son los Centros

Cívicos en Getafe-Norte y Perales

del Río. La nueva Piscina Cubier

ta o el Centro de Recursos Juveni

les y la creación de al menos 6 apar

camientos subterráneos en régimen

de alquiler.

6. Mejora de la limpieza y el

mantenimiento de la Ciudad, dedi

cando un 30% más con lo cual se 

avanzará en mayor y mejor serv1c10. 

7. Refuerzo de la Seguridad

Ciudadana con más medios técnicos 

y humanos que nos permitan seguir 

siendo la Ciudad más segura de la 

C.M.

Estos objetivos los vamos a cum

plir con la moderación fiscal que nos 

ha situado entre los Municipios de 

Madrid y de España con menor Pre

sión Fiscal. 

En definitiva un Presupuesto para 

conseguir unas cuotas más altas de 

Bienestar Social y Calidad de Vida en 

una Ciudad más justa y solidaria. 

Feo. David Lucas Parrón 

PRIMER TENIENTE DE ALCALDE Y 

PORTAVOZ DEL GRUPO SOCIALISTA 
5 

jce Nueya promoción de vivi�n.das que va a
izquierdaunida realizar la Empresa Mun1c1pal del Suelo y 

de la Vivienda (EMSV) 
ODOS los datos que se van co

nociendo que a través de diferentes estudios, 
indican que las necesidades de vivienda en la 
Comunidad de Madrid son muy elevadas y en 
este sentido Getafe no es una excepción, esto 
unido al desmedido incremento de 
los precios de las mismas que se 
ha producido en los últimos años, 
que según algunos informes publi
cados por determinadas entidades 
bancarias supera el 120 % en el 
periodo de tiempo que va desde 
1997 hasta el segundo trimestre de 
2003, esto hace que se produzca 
un agravamiento y se incrementen 
las dificultades que existen para el 
acceso a una vivienda, sobre todo para aque
llos sectores de población con niveles de in
gresos mas bajos y, fundamentalmente, para 
los jóvenes. 

Desde l. U. siempre hemos defendido la 
promoción de viviendas de calidad a precios 
asequibles y con Protección Publica. Que co
mo se sabe esto se puede realizar de diferentes 
formas, pero nosotros apostamos fundamen
talmente por la promoción de viviendas a tra
vés de las Empresas Municipales, y un ejem
plo evidente es la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda de Getafe, que ya ha rea-

!izado varias promociones con excelentes re
sultados.

El Gobierno Municipal de Getafe, compues
to por P.S.O.E. e !.U., ha considerado como una 
prioridad política estas cuestiones relacionadas 

con la problemática de la vivienda, 
y por lo tanto se pretenden aplicar 
medidas (que de hecho ya se han 
puesto en funcionamiento algunas 
de el las) para paliar en la medida de 
lo posible, este problema que consi
deramos de primer orden. 

En la línea de trabajo que viene 
realizando la E.M.S.V. con varias 
promociones ya hechas, en estos 
momentos estamos en pleno pro

ceso de una nueva adjudicación de 180 vivien
das que va a promocionar la Empresa Munici
pal en el P.A.U. El Bercial, estas viviendas se 
adjudicarán mediante sorteo publico ante No
tario que se celebrará el próximo día 26 de fe
brero de 2004 en el polideportivo Juan de la 
Cierva. El inicio de la construcción de las mis
mas se tiene previsto en tomo al mes de junio 
de este mismo año 2004, esto será posible gra
cias al buen ritmo en que se encuentran los tra
bajos de urbanización de este P.A.U., indepen
dientemente que este modelo de desarrollo 
urbanístico no es el que defendemos desde 

I.U., esto no es óbice para reconocer el buen
trabajo que esta realizando la junta de com
pensación en este caso concreto.

En consonancia con las previsiones de se
guir con esta política de promoción de vivien
das desarrolladas por la Empresa Municipal, 
las próximas actuaciones se sitúan dentro del 
casco urbano consolidado, como es en El Casar 
con una promoción de 140 viviendas y otras 40 
en Los Espartales (Getafe-Norte ). 

Con la aprobación del nuevo Plan General 
de Ordenación Urbana de Getafe, y dentro del 
Plan Municipal de Vivienda, donde se incluyen 
los grandes desarrollos, al día de hoy, la previ
sión es de promocionar también a través de la 
Empresa Municipal 500 viviendas en Los Moli
nos y otras 500 en Buenavista. 

Según los datos que disponemos en la Em
presa Municipal del Suelo y la Vivienda, las ci
fras de demandantes de vivienda que tenemos 
registrados, supera con creces las previsiones 
de viviendas a construir en los próximos años, 
por lo tanto no sería descabellado acometer pla
nes más ambiciosos en materia de suelo a través 
de la propia Empresa Municipal. 

Ignacio Sánchez Coy 
CONCEJAL DE EMPRESAS PÚBLICAS 

Y VICEPORTAVOZ DEL GRUPO DE IU 
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., Los vecinos se merecen una oportunidad 

OR estas fechas, se elaboran los 
Presupuestos Generales del Ayuntamiento 
que, en teoría, son presentados a los vecinos. 
Lo llaman, pretenciosamente, "Presupuestos 
Participativos''. Estimado vecino: ¿han pedi
do alguna vez su participación? 

Recursos en el Presupuesto hay 
suficientes: 189 millones de Euros 
de ingresos, de los que el Gobier
no Municipal del PSOE-JU pro
yectan gastar 188. Con estas cifras 
la Ciudad y los ciudadanos nos 
merecemos una oportunidad. 

Constatamos que el Gobier
no Municipal no pone el mismo 
énfasis e interés en cobrar, que 
en dar más y mejores servicios a los veci
nos. El Presupuesto presentado, de 
momento, evita la oportunidad merecida. 

Los ingresos aumentan el 28,77%. Un 
año más el PSOE-JU confunden el "pro
gresismo", con acosar y perseguir, hasta el 
embargo, con más Impuestos a los ciudada
nos, ¿es usted uno de los embargados? Ya 
son cientos los vecinos afectados. 

Año tras año, subida tras subida, invento 
en forma de Impuesto (vado-ecotasa, etc.), 
tras invento, Getafe sube en la clasificación 
de los municipios de la Comunidad de 
Madrid que mayores impuestos cobra a sus 
ciudadanos. 

�
--

@ORREO 

Señor Director: 

Hace unos cuatro o cinco años se 
produjo el asesinato de Emest Lluch 
por la banda terrorista ETA, un cri
men que conmovió a toda España y 
en especial en Barcelona, su ciudad 
natal, que se echó a la calle en sus 
honras fúnebres, un hombre de bien 
que lo mataron por ser una persona 
dialogante sobre los problemas con el 
País Vasco ya que lo consideraban 
más peligroso a él con la mano tendi
da al diálogo, que a otras personas 
más radicales en sus enfrentamientos. 

En recuerdo de Ernest Lluch 

Emest Lluch, ¡Te mataron! 
Te mataron por gritarles 
Y defender con tus palabras 
Lo que dijiste en Bilbao 

Han matado tu cuerpo 
Pero no tus sentimientos 

Se acaba de publicar la clasificación de los 
115 municipios españoles que mayores 
impuestos cobraron en 2002 a sus vecinos. 
De los de la Comunidad de Madrid, Getafe es 
el 4.0 con un 47,7% (Madrid capital es el 6.0 

con un 40,7%). La comparación 
con grandes capitales, Alicante 
(44,9%), Granada (38,8%), San
tander (36,6%), Coruña (30,4%), 
Zaragoza (31,2%) e incluso Mar
bella (37, 1 %), no resiste un míni
mo análisis sin sonrojarse y que 
se le quede a uno cara de ... 

Pero lo peor es que el dinero 
de todos, se destinará para lo de 
siempre, ustedes ya me entien

den, y los vecinos no veremos mejorar ni 
nuestra atención social, ni nuestra Ciudad. 
¡Las obras son cosa de la Comunidad de 
Madrid y del Ministerio, "de esos que 
ponen los carteles rojo y blanco"! 

El Grupo Municipal del Partido Popu
lar no acepta los Presupuestos presentados 
y como creemos firmemente que nuestros 
vecinos se merecen una oportunidad instare
mos, en forma de reclamaciones al mismo, 
que se reduzcan drásticamente los Impuestos 
(que se congelen, que se bonifiquen, que 
desaparezcan el "basurazo y el vadazo" y 
otros inventos por venir). Que se gaste menos 
en inversiones inútiles (gasto corriente, publi-

La muerte no hace mella 
En las ideas y los pensamientos 

Te quitaron la vida 
Por la palabra de la razón, 
Por el diálogo que tu sembrabas 
en el Euskadi de tu corazón, 

Emest ¡Grítales donde estés! 
Que ya no pueden hacerte daño 
Aunque los ecos de tus palabras 
Le sigan atormentando 

Grita fuerte compañero, 
Que se enteren de una vez, 
Que vivimos en libertad 
Desde hace bastantes años 

¡Grítales fuerte que te oigan!, 
Que salgan de su letargo, 
De sus ansias de independencia, 
Que la ETA y otros pocos 
Los tienen hipnotizados 

Grita fuerte que no lo saben 
Oue la reoresión ha terminado 

cidad y propaganda). Que se reduzca el perso
nal de confianza (¿para que los coordinadores 
de los coordinadores?). Que no todo el dinero 
se destine a "ladrillos" (hay barrios, calles, 
parques, plazas, etc. que no se han tocado en 
20 años). Que se invierta más en nuestros 
mayores ( en plazas en las residencias, en 
mejora en los parques). Que nuestros jóvenes 
puedan desarrollar trabajos becados en el pro
pio Ayuntamiento; que tengan transporte 
entre barrios los fines de semana. Que se 
incrementen los medios y personal de nuestra 
Policía. Que se ponga en marcha un servicio 
de ambulancias como el SAMUR de Madrid. 
Que se apoye a los jóvenes, a las mujeres y los 
mayores de 40 años para encontrar trabajo 
con verdaderos programas de empleo. Que se 
noten los millones que nos cuesta la empresa 
municipal de limpieza. Que se eliminen las 
barreras urbanas. Que tengamos transporte 
público a los Polígonos. Que se de protección 
a los más desfavorecidos ... 

En el Partido Popular creemos firme
mente que las vecinas y vecinos de Getafe 
merecemos una oportunidad, con esta 
única meta seguiremos trabajando para 
conseguir más servicios, más inversión, 
con menos impuestos. 

José Luis Casarrubios 

CONCEJAL DEL PP 

Que Franco murió hace tiempo 
Y los tiempos han cambiado 

Que los años de la represión 
Son reliquias del pasado 
Que en nuestro país, nadie es preso 
Por ideas ni pensamientos 

Compañero, ¡Grítales más fuerte! 
Que todavía no se enteran 
Que tenemos libertad para hablar 
Y votar a quien queramos 

Y también una constitución, 
En el pueblo Español 
Hace ya muchos años 
Que con su voto ha refrendado 

Grítale fuerte a Euskadi, 
Que se enteren de una vez, 
Que serán cómplices también 
De la muerte de un gran hombre. 
Que unos vascos mal nacidos 
Con un cobarde tiro en la nuca 
a un compañero querido, han matado. 

Por Joaquín García Mayo 
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Javier Couso, hermano del cámara fallecido en la Guerra de lrak 

"Más de doscientos testigos tiran 
por tierra la versión del Pentágono" 
Javier Causo, hermano de José Causo, cámara de Telecinco, fallecido el pasado 8 
de Abril mientras cubría la guerra de Jrak, contó el pasado 4 de diciembre en el Pleno 
del Ayuntamiento de Getafe todas las actividades que viene desarrollando la familia 
para esclarecer definitivamente la muerte del periodista, precisando las acciones que 
están llevando a cabo, así como las trabas que están sufriendo, "para que de una vez y 
de forma creíble" se sepa lo que ocurrió realmente aquel día de abril y se depuren las 
responsabilidades que se deriven de una investigación independiente. 

-¿En que dirección estáis trabajando?
-En distintos frentes. En el ámbito ciuda-

dano seguimos haciendo movilizaciones, unas 
treinta delante de la sede del P.P., reclamando 
que no lamenten, sino que condenen e inicien 
trámites para esclarecer la muerte de José 
Couso. Además, todos los días 8 de mes nos 
concentramos en la embajada americana para 
exigir a su gobierno una explicación creíble y 
una investigación independiente. Le hemos en
tregado 40.000 postales de adhesión de otros 
tantos ciudadanos al embajador , reclamándole 
lo mismo, además de 15.000 pegatinas, 5.000 
carteles, jornadas en el Círculo de Bellas Artes 
y múltiples conferencias en diversos lugares. En 
el apartado judicial, hemos puesto una querella 
criminal por crimen de guerra y asesinato, aun
que nuevamente la Fiscalía General vuelve a in
tentar, como ya ha hecho en dos ocasiones, el 
archivo de la misma. Por el momento el juez 
Ruiz de Polanco ha llamado a testificar a tres 
periodistas y, continuará con las declaraciones a 
un periodista de Telecinco y a otro de la Cadena 
Al-Y azhira, además de realizar una petición al 
Ministerio de Defensa 

jado entre otros periodistas José Couso) hizo lo 
mismo con otros centros de prensa de sobra co
nocidos por el Pentágono (Al-Yazhira y 
Abu.Dhabi). Estos dos últimos estaban cerca
nos a zonas de combate, pero el Hotel Palestina 
no. Es demasiada coincidencia y además mien
ten. Más de 200 testigos directos contradicen la 
versión del Pentágono. 

-¿Una oportunidad poder hablar en un
Pleno? 

-Esta es la parte de iniciativa institucional
que estamos realizando. Nos hemos reunido con 
todos los grupos parlamentarios y elaboramos 
una moción conjunta, que no secundaron los po
pulares, pidiendo apoyo e instando al Gobierno 
a que realice una investigación profunda. Para 
nosotros hablar en sitios como el Ayuntamiento 
de Getafe, supone una gran ayuda y un apoyo de 
la sociedad, que según hemos podido compro
bar en su mayoría apoya nuestra causa. 

-¿Qué dijo en su intervención del Pleno?
-Les pedí, en concreto a los Concejales del

Partido Popular, que tuvieran valentía para 
romper la disciplina de la vergüenza. Y por 

otro lado, aunque haya 
para que informe sobre 
lo acontecido, algo a lo 
que, nuevamente, el 
Fiscal General, Jesús 
Cardenal, se ha opuesto 
recurriendo el auto. 

«Mi hermano murió con una 
pegatina en su cámara en la que 

se leía "No a la Guerra"» 

quién diga que estos no 
son los foros adecua
dos para debatir estos 
temas, a mi me parece 
que si son los idóneos 

ERROR NO, ASESINATO 

-¿Qué sensación os dan tantas trabas?
-Más que impotencia, nos da rabia. Pensá-

bamos que el Gobierno protegía a los ciudada
nos, que vivíamos en una democracia y que no 
había impunidad ante un asesinato. De repente, 
nos hemos encontrado con que no nos dan res
puestas, ni podemos exigirlas, y sobre todo, el 
lamento y no condena de este Gobierno. Es cu
rioso observar como el propio Gobierno le dice 
al gobierno vasco que no vale lamentar sino con
denar, y ellos hacen lo mismo con la muerte de 
mi hermano. La vara de medir, como estarnos 
viendo, vale para unos y no para otros. Creemos 
que con lo anteriormente dicho, el Gobierno Es
pañol es cómplice del asesinato de José Couso. 

-¿Ha habido alguien que os haya dado
una explicación razonada? 

-Nosotros en la querella presentada,
hemos apuntado que la misma compañía que 
disparó al Hotel Palestina ( donde estaba alo-

para dar a conocer nues
tra opinión. Los ayun
tamientos son lugares 

perfectos para hablar del tema que nos ocupa y 
su fuerza así como su representatividad da ma
yor fuerza a nuestra causa. 

-¿Hacia dónde camina la familia
Couso? 

-Queremos que el asesinato de tres perio
distas, entre ellos mi hermano, no salga "ba
rato" a los responsables de los mismos. Tene
mos derecho como ciudadanos y como familia
res, a que nos informen y nos den argumentos 
creíbles y no mentiras. Que les salga muy caro 
la muerte de tres personas. Esa guerra, que aún 
colea, fue una invasión a un país soberano. Un 
detalle, José Cousio murió con una pegatina en 
su cámara con el lema "No a la guerra". � 

"Nuestro Gobierno es cómplice 
del asesinato de mi hermano" - ; 4 .... ----- .

-
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Las avionetas de 
la Base participan 
en un proyecto 
de conservación 
de aves en peligro 
de extinción 

AS avionetas E-24 de la Base Aérea 
han conseguido el seguimiento y localización 
por aire de más de 1500 aves elegidas para un 
estudio científico, que trata de estudiar los mo
vimientos migratorios y comportamientos de 
avutardas y grullas en épocas de cría, veraneo 
e invernada. Durante 11 años los pilotos de la 
Base de Getafe han realizado más de 700 horas 
de vuelo para esta investigación. 

Desde 1992, el Museo Nacional de Ciencias 
Naturales y el Ejército del Aire colaboran en di
ferentes proyectos de investigación sobre espe
cies amenazadas de la fauna ibérica. La investi
gación se basa en el marcaje de los ejemplares 

8 
con placas identificativas y emisores de radio 

Durante 11 años los pilotos 
de la Base han realizado 

más de 700 horas de vuelo 
para localizar grullas y 

avutardas 

para seguir sus movimientos a lo largo de varios 
años sin necesidad de verlos. La escasa potencia 
de estos emisores hace necesaria la labor de las 
avionetas del Ejército del Aire cuando las aves 
se desplazas a más de 250 km. Las avionetas E-
24 de la Base Aérea de Getafe son idóneas para 
esta búsqueda ya que emplean una antena direc
cional montada en extremo del ala con la que pi
loto y copiloto son capaces de localizar el lugar 
en que se encuentra el ejemplar. � 

Preocupación del Gobierno Municipal y los trabajadores 

Urge el compromiso de todas 
las Administraciones para lograr 
la ampliación de EADS-CASA 
El Gobierno Municipal y el Comité Interempresas de EADS-CASA 

expresaron su preocupación por la ampliación de esta factoría en Getafe 

y Sevilla, ya que son los dos polos industriales aeronáuticos. En una 

rueda de prensa celebrada en Getafe se puso de manifiesto la 

preocupación por la futura ampliación de la empresa y la creación de 

alrededor de 500 puestos de trabajo. 

"De no hacerse de forma inmediata esta ampliación con el consenso de 

todas las administraciones, se producirá un gran retroceso industrial y

humano en la empresa más emblemática de la localidacl'. Pocos días 

después la Presidenta de la Comunidad de Madrid aseguró en su visita a 

Getafe que la Comunidad "haría todo lo posible" para lograr esta ampliación. 

OSÉ Alcázar, Presidente del 
Comité Interempresas subrayó en esta 
comparencia "que la Comunidad de Ma
drid tiene que comprometerse decidida
mente en la ampliación de alrededor de 
100.000 metros de terreno, algo que le 
compete, para que esta empresa aborde 
los proyectos de futuro que se avecinan, 
con la consiguiente generación de em
pleo; si no, el entramado de empresa que 
conforman en la actualidad la firma 
pueden optar por otros países para aco
meter los citados proyectos, algo que 
preocupa profundamente a todos los im
plicados" 

Conviene recordar que hasta el año 
1999 la empresa era CASA, pero a partir 
de esa fecha se formó el consorcio AIR
BUS, EADS-CASA ESPACIO Y EURO
COPTER. Entre sus proyectos se encuen
tran el futuro avión de pasajeros Airbus 
380 y el A400 M o el helicóptero Tigre; 
sólo este último proyecto generará alrede
dor de 500 empleos directos. Si a esto su
mamos la instalación de empresas punte
ras de tecnología y aeronáutica, anexas a 
la empresa, se da una visión global de las 
enormes posibilidades de futuro de esta 
empresa tan ligada industrial y sentimen
talmente a Getafe. � 

Se refieren al saneamiento y están financiados con fondos europeos 

Prosiguen los grandes proyectos medioambientales 
L pasado mes de noviembre, la 

Comisión Europea comunicaba al Ayunta
miento que ampliaba el plazo para llevar a 
cabo la obra de "Desdoblamiento del Colec
tor Principal de Saneamiento en Perales del 
Río". La mencionada obra, cuyo importe as
ciende a 1.465.100 euros (244 millones de pe
setas) está financiada entre el Ayuntamiento 
de Getafe (20%) y el Fondo de Cohesión Eu
ropeo (80%). 

También con cofinanciación europea, el 
Ayuntamiento de Getafe está llevando a cabo 
el "Plan Director de Saneamiento y Recogida 

de Residuos Sólidos Urbanos en el casco ur
bano" por un importe total de 9.057.252 
euros (1.507 millones de pesetas), que abarca 
la renovación de la red de colectores de 50 ca
lles, quedando en algunos casos como zonas 
peatonales. Este plan contempla la implanta
ción progresiva de las denominadas islas eco
lógicas para la recogida selectiva de Residuos 
Sólidos Urbanos. 

Además, con fondos europeos se está aco
metiendo e! proyecto de "Enterramiento de lí
neas de Alta Tensión y Centros de Transfor
mación Eléctrica", por importe de 2.866.800 

euros (477 millones de pesetas). Ambos pro
yectos son cofinanciados al 50% entre el 
Ayuntamiento y los Fondos FEDER. � 

Se están implantando 

progresivamente las Islas 

Ecológicas para la recogida 

selectiva de residuos 



A Presidenta de la Comuni
dad de Madrid, no ocultó que era un 
reto por cuanto otras ciudades españo
las y europeas pujan por albergar el 
futuro centro de alta tecnología aero
náutica, para el cual se pide la amplia
ción de esta factoría en nuestra ciu
dad. "La Comunidad de Madrid no va 
a regatear los medios de que dispone 
ni los esfuerzos que sean necesarios 
para que se amplíe CASA y pueda al
bergar así el Centro de Alta Tecnolo
gía" aseguró Esperanza Aguirre. 

Por su parte, el Alcalde Pedro Cas
tro reafirmó que había solicitado una 
reunión de trabajo a la Presidenta para 
informarle sobre la situación de este 
proyecto y lograr la implicación de la 
Comunidad y para repasar los grandes 
proyectos conjuntos de las dos admi
nistraciones. Entre estos proyectos 
destaca el Centro de Poesía José Hie
rro; el Area Tecnológica del Sur con el 
Recinto Ferial, el Palacio de Exposi
ciones y los Centros Tecnológicos así 
como el Parque Empresarial Carpeta
nia son algunos de los proyectos que 
estuvieron sobre la mesa en esta reu
nión. Esperanza Aguirre, mencionó 

Son 10.000 viviendas 

OTICIAS 

La Presidenta de la Comunidad 
de Madrid "hará todo lo posible" 
para ampliar EADS-CASA 
La primera visita de la Presidenta de la Comunidad de Madrid a 

Getafe se tradujo en una intensa jornada de trabajo. Después de 

firmar en el Libro de Honor del Ayuntamiento, acompañada de tres 

Consejeros, celebró una reunión de trabajo con el Alcalde y 

el Gobierno Municipal, para a continuación visitar la factoría 

de EADS CASA. Esperanza Aguirre en su comparencia de prensa 

subrayó que había querido que su primera visita oficial como 

Presidenta a un municipio fuera a Getafe. También declaró 

que "la Comunidad de Madrid, dentro de sus posibilidades, 

que son bastantes, hará todo lo posible para que la ampliación 

de las instalaciones de Construcciones Aeronáuticas se produzca 

en Getafe" 

expresamente la Ciudad Deportiva 
"voy a dar instrucciones al Consejero 
de Cultura y Deportes para que im
pulse este proyecto ya que yo me 
había comprometido con el Alcalde. 
No podemos olvidar que son casi 
6000 niños los que van a poder dis
frutarla y el deporte forma una parte 
esencial de su educación". 

Al terminar la 
rueda de prensa, 
el Alcalde en
tregó a la Presi
denta un ejemplar 
del libro de La 
Catedral de la 
Magdalena que 
explica con todo 
lujo de detalles 
las características 
artísticas de nues
tra Catedral. � 

Otros proyectos como el 

Centro de Poesía José 

Hierro; la Ciudad Deportiva; 

el Area Tecnológica del Sur y 

Carpetania formaron parte 

de la agenda de trabajo 

El 80% de las viviendas del Plan Municipal 
de Vivienda serán de precio protegido y 
el desarrollo se hará mediante Consorcio 

L Pleno del Ayuntamiento, 
aprobó una propuesta del Concejal de 
Urbanismo por la cual se reafirma la 
decisión de que el desarrollo de 10.000 
viviendas aprobadas en el Plan General 
de Ordenación Urbana se hará me
diante la fórmula de Consorcio. Estas 
10.000 viviendas, el 80% de las cuales 
será de precio protegido, se construirán 
en el Cerro Buenavista y en Los Moli-

nos. El suelo se adquiriría mediante ex
propiación. 

Se pide la continuidad del 

Consorcio de Getafe Norte 

para agilizar el proceso 

En esta moción se pide también la con
tinuación del Consorcio Getafe Norte 
para desarrollar estas viviendas con una 
modificación de sus Estatutos, lo que, sin 
duda agilizaría el proceso. Si no se decide 
la continuidad de este Consorcio se pide a 
la Comunidad de Madrid la creación de 
un Consorcio específico que procure el 
desarrollo de estas viviendas destinadas 
fundamentalmente a los jóvenes. 
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En 5U vi5ita a Getafe

Alfredo Prada Consejero de Justicia e
Interior anunció 200 nuevos policías 

LFREDO Prada, Vicepresidente 
Segundo de la Comunidad de Madrid y 
Consejero de Justicia e Interior, anunció en 
su visita a Getafe la instalación de una base 
de las Nuevas Brigadas de Seguridad Ciu
dadana (BESCAM) dotada con 200 nuevos 
policías locales. El Alcalde, Pedro Castro, 

1 chó la ocasión para reiterarle la preocupa
ción del Gobierno Municipal por la esca
sez de policías nacionales en la Comisaria. 
Alfredo Prada finalizó su visita anun
ciando la inauguración, el 30 de diciembre 
de un nuevo Juzgado de lo Penal en nues
tra localidad. 

valoró bien el proyecto 
aunque precisó que le 
gustaría que su trabajo 
se orientase hacia la pre
vención. 

La base operativa de 
estas Brigadas estará 
dotada con coches pa
trullas, motos y los me
dios necesarios para 
trabajar en la seguridad. 
"La incorporación de 
los nuevos policía se 
haría gradualmente". 
Pedro Castro aprove-

10 A propue5ta del Gobierno Municipal 

Getafe pide el total 
esclarecimiento del asesinato 
del cámara José Couso 
en la guerra de lrak 

L Pleno del Ayuntamiento aprobó una propuesta del 
Gobierno Municipal en la que se pide que se cree una comisión 
de investigación y el posterior juicio por el asesinato del cá
mara de Telecinco José Couso en la pasada Guerra de Irak. En 
este Pleno intervino su hermano Javier. Como se recordará, 
José Couso fallecía el pasado 8 de Abril, mientras cubría el 
conflicto iraquí, por los disparos de un carro de combate ame
ricano que disparó sobre el hotel donde residían los periodistas 
(Hotel Palestina). 

m,111 
-
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En la petición se solicita que "se inicien los trámites diplo
máticos y políticos oportunos, ante el Gobierno de EE. UU, los 
Organismos Internacionales y los Órganos Judiciales, para que 
comience una investigación veraz, formal e independiente que 
culminen con el total esclarecimiento de los hechos y depure las 
responsabilidades penales e indemnizatorias que se deriven". 
Asimismo, se solicitará del Gobierno de la Nación el reconoci-

miento institucional del tra
bajo profesional realizado por 

En el Pleno intervino el cámara y, que además anti
su hermano Javier cipe las indemnizacioqes que 

correspondan para su abono a 
la familia de José Couso. � 

� 

..:.· 

Plan aprobado en Junta 
Local de Seguridad 

Se controlarán 
las macrofiestas, 
venta ambulante , 
estado de los 
alimentos y 
venta de alcohol 
a menores 

A Junta Local de Seguridad estable
ció un Plan especial de Seguridad con mo
tivo de las Fiestas Navideñas. Este Plan se ha 
centrado en tres puntos: el control de las ma
crofiestas, el control de la venta ambulante, y 
de material pirotécnico. Además, la Conce
jalía de Seguridad se pondrá en contacto con 
las grandes superficies de ocio para que in
tensifiquen las medidas de seguridad. Por úl
timo, se ha establecido un control alimenta
rio y de venta de alcohol a menores. 

Se trató de la implantación 

de la BESCAM en Getafe 

Con respecto a la configuración de la 
BESCAM, se informó a la Junta, de que ya 
se está a la espera de que se celebre. la Co
misión de Seguridad de la Comunidad de 
Madrid .. Con respecto al control de las ma
crofiestas que se celebren en nuestro muni
cipio, se informará tanto a los comerciantes 
como a los propietarios de los locales, del 
reglamento que establece la Comunidad de 
Madrid, por el cual pueden solicitar la auto
rización para la celebración de estos even
tos. Sin la autorización tanto de la Comuni
dad como del Ayuntamiento de Getafe, los 
pubs no podrán celebrar macrofiestas. � 

(�. 
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PRESUPUESTO 
GENERAL 

AYUNTAMIENTO 

N los presupuestos se observa 
un fuerte incremento en las inversiones 
destinadas a Desarrollos Industriales pro
movidos por la Empresa Getafe Iniciativas 
S.A., que se llevarán a cabo en los polígo
nos de los Olivos, Área Tecnológica del
Sur y la rehabilitación del Polígono de los
Angeles; y en la construcción de viviendas
por parte de la Empresa Municipal del
Suelo y la Vivienda (EMSV), en el Casar,
Getafe Norte y Bercial, todas ellas de Pro
tección Pública.

Además, se apuesta por la política de 
construcción de aparcamientos, desta
cando en este apartado los que se construi
rán en la Plaza del Matadero, Plaza del La
vadero, A venida de las Ciudades y calle 
Leganés junto a Ericsson. En lo referente a 
las prioridades, destaca asimismo, el fuerte 
incremento que se registrará en limpieza y 
mantenimiento, con un 23% y un 30% res
pectivamente. 

Se seguirá con la Política Medio Am
biental, con inversiones en el Parque Li
neal del Manzanares, en la remodelación 
del Parque de la Alhóndiga, Plan Direc
tor de Saneamiento y Recogida de Resi
duos Sólidos Urbanos, colectores de Pe
rales y Avenida de la Libertad, el sote
rramiento de las lí-

OTICIAS 

Presupuestos Municipales 2004 

Getafe aumenta en un veinte 
por ciento el presupuesto 
para accio�es sociales 

El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado inicialmente los 

Presupuestos Municipales para el año 2004 que prevé un incremento 

de un 20% para invertir en políticas sociales. El Presupuesto del 

Ayuntamiento de Getafe para el año que viene asciende a un total de 

188 millones de euros ( 31.280 millones de pesetas) que suponen un 

crecimiento de un 28,52% respecto al año anterior. El Primer 

Teniente de Alcalde y Concejal de Hacienda, David Lucas ha 

calificado estos presupuesto como "sociales, ya que priorizan las 

inversiones en sectores tan esenciales como la educación, la cultura, 

el deporte, las políticas de igualdad, los mayores, etc." 

PRINCIPALES INVERSIONES 

Las principales inversiones son la segunda 
piscina cubierta en el Polideportivo del Sec
tor IIl, la construcción de los Centros Cívicos 
de Getafe Norte y Perales del Río, la finaliza
ción de la urbanización del Polideportivo 
Juan de la Cierva, en el que se construirán dos 
campos de hierba artificial, la adecuación de 
la Parcela J, la ejecución del aparcamiento de 
Vehículos Pesados y la continuación del 
Centro de Recursos Juveniles. 

INGRESOS MUNICIPALES 

El Ayuntamiento, teniendo en cuenta 
los cálculos del aumento del IPC anual (ín
dice de Precios al Consumo), que lo sitúan 
en algo más del 3%, subirá las tasas, im
puestos y precios públicos en un 3%. El 
Impuesto de Bienes Inmuebles se incre
mentará únicamente en un 1 %. 

Los aspectos novedosos de este capí
tulo es que se producirán nuevas bonifica
ciones, de un 30% de reducción en el IAE 
(Impuesto de Actividades Económicas) a 
las empresas que generen empleo estable 
y, otro 30% a las empresas que utilicen 
energías renovables y ecológicas. 

Destacan asimis-
mo como novedades 

Bonificaciones 
vigentes 

Seguirá teniendo vigencia las 
bonificaciones del Impuesto de 11 
Bienes Inmuebles. De un 50% en 
el recibo a las familias numerosas 
que tengan dos o tres hijos, uno de 
ellos minusválido, de un 70% a las 
familias de tres o cuatro hijos y 
uno de ellos minusválido y, de un 
90% para aquellas que tengan 
cinco o más hijos y uno de ellos 
minusválido. ,.__ 

F. David 
Lucas.
Concejal de
Hacienda,
Patrimonio y
Seguridad y
Primer
Teniente de
Alcalde.

neas eléctricas y la 
desaparición de los 
centros transforma
dores, para desem
bocar en un incre
mento de un 9,56% 
en materia de Se
guridad Ciudadana, 
con el objetivo de se
guir siendo una de 
las ciudades más se-

Las principaks inversiones la puesta en marcha 

serán para aparcamientos, 

desarrollos industriaks, 

de la ordenanza re
guladora del uso de 
espacio público de 

acondicionamiento de zonas los cajeros automáti
cos y el cobro a las 

verdes e instalaciones 

deportivas 

empresas de telefo
nía móvil por la uti
lización del espacio 
público radioeléctri-

guras a nivel nacio- co, que supondrá el 
nal como viene corroborándose en los úl- 15% de la facturación media de los usua
timos años. rios de las compañías. � 

El presupuesto 2004 ronda 

/,os 188 millones de euros 

(31.280 millones de pesetas) 
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Finaliza el "Año Europeo 
de las Personas con Discapacidad" 

A Concejalía de Servicios Sociales ha hecho un balance 
positivo del "Año Europeo de las personas con Discapacidacf'. La 
Concejala, Mónica Medina, ha enfatizado que "El objetivo del 
trabajo desarrollado a lo largo de todo el año es perseverar en la 
concienciación de la plena igualdad, la mejora de la accesibilidad 
y la eliminación de barreras tanto físicas como mentales". 

El objetivo es perseverar en la concienciación 
de la plena igualdad, la accesibilidad 

y la eliminación de barreras tanto físicas 
como mentales 

Clausura del Año Europeo de la 
Discapacidad en el Lorca. 

La celebración de esta fecha ha supuesto un incremento en la 
cantidad y en la variedad de actividades que habitualmente se de
sarrollan desde la Concejalía de Servicios Sociales. Se han usado 
más los espacios públicos, como la calle, el Teatro, los Centros 
Cívicos, el vestíbulo de Renfe, los Centros Comerciales, etc. Así 
se ha concienciado y acercado más la realidad diaria de las perso
nas con discapacidad, a toda la sociedad. Gracias a las activida
des, muchas personas han podido experimentar los problemas co
tidianos con que se encuentran diariamente las personas con dis
capacidad. 

Muchos colectivos han trabajo codo a codo para perseguir este 
objetivo. Mónica Medina, Concejala de Servicios Sociales, Mayo
res e Integración ha enfatizado sobre este punto: "Asociaciones 

como APANID, AFEM, AGEDEM, CAMP Sector Tres; CID; 
ONCE; Asociación Cultural de Sordos y Asociación de Minusváli
dos merecen un reconocimiento público y especial por su entrega, 
pedagogía y por su trabajo incansable." ¿f 
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Entrega de los diplomas a las empresas 
participantes en el proyecto. 

L pasado I de diciembre se clau
suró el proyecto de "Becas e lnicialivas para la 
participación en dispositivos de tránsito para la 
inserción social, del 

[il 

Proyecto "Tu empresa es solidaria, 
tu empresa es necesaria" 

Se dobló el número 
de empresas 
que participaron 
en el programa 
de lucha contra 
la exclusión social 

rios de Getafe, ACOEG; la Agrupación Comar
cal de Empresarios del Metal, AFEM; y la 
Agrupación de Sociedades Laborales de Madrid, 

ASALMA y de los Po
Ayuntamiento de Ge
tafe." Este proyecto 
tiene como objetivo in
tegrar laboralmente a las 
personas excluidas del 
mundo laboral por moti-

Un total de 20 becas se han 
lígonos Industriales del 
Rosón, El Lomo, Los 
Ángeles y San Marcos. 
Se desarrolla en estre
cha colaboración y co-

desarrollado en 1 O empresas 
del municipio 

vos de origen, idioma, 
edad, sexo y situaciones familiares conflictivas. 
Se persigue integrarlas en empresas con objeto 
de recuperar sus hábitos laborales. 

Un total de 20 becas se han desarrollado en 
1 O empresas del municipio, aunque han sido casi 
20 las empresas interesadas, lo que supone que 
se duplican las cifras con respeto al pasado año. 
El programa parte de la colaboración con todas 
las empresas a través de sus respectivas asocia
ciones, entre las que se cuentan la Asociación de 
Comerciantes y Empresa-

ordinación con la Agen
cia de Empleo y For

mación del Ayuntamiento de Getafe. 
El Programa de Lucha contra la Exclusión 

Social ha sido financiado por la Comunidad de 
Madrid a través de la Consejería de Servicios 
Sociales.� 

El Gobierno Municipal 
y los sindicatos mayoritarios 
respaldan esta·medida 

111 

Getafe a poya a la 
Junta de Andalucía 
en su decisión 
de complementar 
las pensiones 

L Gobierno Municipal de Getafe 
con el apoyo de los sindicatos UGT y CC.OO. 
respalda la medida adoptada por la Junta de An
dalucía tendentes a incrementar las pensiones. 
Este respaldo acordado en el pleno se adopta tras 
la decisión tomada por el Gobierno Central, ten
dente a impedir que se puedan complementar las 

Este respaldo se adopta tras 
la decisión del Gobierno 

Central para impedir que 
completen las pensiones por 

parte de las Autonomías 

pensiones por parte de las Administraciones Au
tonómicas. En esta moción se asegura "que su
pone un continuo deterioro de las politicas de 
Bienestar Social y el posibilitar que otras admi
nistraciones cubran estos déficits. " 

Hay que recordar que el 28 de noviembre la 
Junta de Andalucía aprobó tres decretos que 
posibilitan medidas que complementan las 
pensiones asistenciales, las no contributivas y 
las mínimas de viudedad. Estas medidas supo
nen 42,1 millones de euros de recursos de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, que po
sibilitarán sin duda el avance para hacer este 
tipo de pensiones cada día más dignas. � 
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DESARROLLO COMPARTIDO 
Más de 200 emprendedores y 
12 empresas reciben ayuda en Getafe

para poner en marcha nuevos negocios 

Presentación del estudio 
realizado dentro 
del Proyecto Equal. 

Los servicios de asesoría 

y formación son utilizados 

sobre todo por mujeres 

N total de 208 potenciales 
emprendedores y doce nuevas em
presas y proyectos empresariales de 
Getafe han recibido ayuda de la agen
cia de desarrollo local del municipio 
(GISA). 

Las mujeres y las personas desem
pleadas han sido los colectivos más 
beneficiados por los servicios de ase
soría, asistencia en la gestión empresa
rial y formación, puestos en marcha 
dentro del proyecto EQUAL Desarro
llo Territorial Compartido. Sólo en lo 
que respecta a la formación, el 76% de 
las personas que han asistido a cursos 
para mejorar sus capacidades empresa-

Éxito de la casa de oficios "Nueva Sociedad de la Información 11" 

El 25% de los alumnos contratados 
antes de finalizar el programa 

L 25% de los alumnos de la 
Agencia Local de Empleo y Forma
ción del Ayuntamiento de Getafe, que 
han finalizado la casa de oficios 
"Nueva Sociedad de las Información 
JI", han sido contratados antes de fina
lizar el curso que les especializa como 
Técnicos en Comunicación de Siste
mas Informáticos. En total son 32 los 
jóvenes de Getafe, entre 16 y 24 años, 
que han recibido formación como Téc
nicos de Comunicación de Sistemas 
Informáticos; un programa que el 

En total son 32 

los jóvenes de Getafe, 

entre 16 y 24 años, 

que han recibido 

formación como Técnicos 

de Comunicación 

de Sistemas Informáticos 

riales eran mujeres. También son ma
yoría entre los usuarios del Servicio 
de Información y Asesoramiento, con 
un 59,6%. 

En cuanto a las empresas de re
ciente creación también hay una im
portante presencia femenina con un 
60% del total de empresarios y traba
jadores. Los inmigrantes han supuesto 
el 27% de los nuevos emprendedores. 

Junto a estos servicios, el proyecto 
EQUAL ha puesto en marcha otros 
sistemas de ayuda a personas que 
quieren montar su propia empresa, 
entre los que destaca el portal de in
temet www.redcomun.org. 

Ayuntamiento ha desarrollado en co- 13 
laboración con la Comunidad de Ma
drid. Las competencias técnicas que 
han adquirido les capacitan para acce-
der a puestos de trabajo como Técni-
cos de hardware, instalación de redes, 
consultores informáticos o técnicos 
auxiliares en equipos audiovisuales. 

La Casa de Oficios es el programa 
que inició el Ayuntamiento de Getafe 
en diciembre de 2002. Ya se han lle
vado a cabo dos etapas de seis meses 
de duración cada una. 

El sector Servicios es el que más 
trabajo proporciona en la comunidad 

L Consorcio Madrid Sur para 
el empleo presentó en Leganés el Ob
servatorio Comarcal de Empleo en el 
que se "detecta un alto índice de discri
minación contra la mujer trabajadora y 
una fuerte tasa de desempleo feme
nino". En esta presentación se dio 
cuenta de los resultados de una en
cuesta realizada entre 3240 trabajadores 
y 250 empresas del sur de Madrid en la 
que se destaca "que la zona sur madri
leña es la que más riqueza crea en la 
Comunidad de Madrid pero donde se 
dan más despidos debido a la baja cua-

lificación laboral de los trabajadores". 
En esta encuesta se subraya que "es el 
sector Servicios de la Comunidad, con 
un 68%, quien más trabajos propor
ciona y que sólo un 73% de los traba
jadores tiene trabajo indefinido". 

En este consorcio intermunicipal pa
ra el empleo del sur de Madrid, donde 
también están representado los sindica
tos UGT y CC.OO. se desarrollan acti
vidades "dirigidos a colectivos des
favorecidos para integrarse laboral
mente como mujeres y parados de larga 
duración". � 
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Pedro Castro, luchador constante 

"Mi reto es conseguir que, 
1\1 en tres anos, 

las nuevas tecnologías 
estén al servicio de todos, 
independendientemente 
de su capacidad 
económica" 

Cuando se habla con Pedro Castro te transmite fuerza, ilusión y ganas a raudales. Su cuerpo y 

sus pensamientos no paran ni un instante; saca horas de donde no las hay. Recorre a diario la calles 

de la ciudad, habla, gesticula, sonríe y se enoja pero, por encima de todo, sabe que esta ciudad sigue 

siendo un reto constante al que no renuncia. En esta entrevista nos cuenta también aspectos 

de su vida personal y familiar y sólo hace un pequeño reproche: el daño que, a veces, producen 

las malas lenguas que divulgan falsedades. Por lo demás, Pedro Castro afirma que su mayor 

riqueza es ser Alcalde de Getafe, afirmación idéntica a la del primer día que fue elegido Alcalde. 

-A siete meses de las Elecciones Mu

l 4 nicipales, ¿cómo afronta estos próximos
tres años y medio? 

-Con mucha ilusión. Ilusión que nace
de la experiencia de los años de trabajo, de 
conocer la ciudad, de sentir la sensación 
que uno debe mucho a un pueblo como 
éste. Le debo tanto que lo afronto con una 
gran responsabilidad pero, como decía an
teriormente, con una gran ilusión. 

-¿Cuáles son sus próximos proyec
tos para Getafe? 

Mi apuesta es hacer la ciudad digital, 
que, por ejemplo 20.000 ciudadanos pue
dan seguir "on line" un pleno en tiempo 
real sin estar en el Salón de Plenos y que 
puedan participar con sus aportaciones. 
Getafe ha participado activamente en el 
Foro Social de Portoalegre y en el Foro 
Social Europeo y allí y aquí nuestra opi
nión es clara: frente a la globalización 
económica tiene que nacer e impulsarse 
la globalización social y la globalización 

humana. El ser humano es el elemento 
sobre el que debe pivotar el desarrollo y 
las nuevas tecnologías de la información, 
deben ser elementos de cohesión social 
no de desigualdad. Por lo tanto, ¿cuál es 
mi reto?, que en 3 años el uso de las nue
vas tecnologías estén al servicio de 
todos, independientemente de su capaci
dad económica. Quiero que esta tecnolo
gía esté al servicio de todos, que sirva 
para la modernización de los servicios 
públicos: educación, sanidad, medio am
biente, seguridad, etc., protegiendo las li
bertades públicas y fomentando la parti
cipación de los vecinos en las decisiones 
municipales. 

-Ese es uno de los proyectos, ¿cuán
tos más hay? 

-Claro, ese es el proyecto que más me
ilusiona porque a largo plazo es el que más 
va a cambiar Getafe. Va a tener una reper
cusión superior a los otros grandes proyec
tos que ya se están ejecutando como la 

construcción del Segundo Campus de la 
Universidad Carlos III, el Area Tecnoló
gica del Sur con sus Recintos Feriales y 
Centros Tecnológicos de la Universidad 
Politécnica o el Parque Empresarial La 
Carpetania. Porque estos últimos situarán 
a Getafe en igualdad con las grandes ciu
dades industriales europeas y el otro si
tuará al vecino de Getafe a la cabeza de 
este país. Por lo tanto, mi proyecto va en 
dos direcciones: el ser humano como eje 
central y la ciudad como elemento de pro
yección económica y social. 

-Entre los proyectos concretos tam
bién se ha hablado mucho del Plan de 
Vivienda ... 

Es el que más me preocupa. Se trata de 
construir 10.000 viviendas de las cuales 
el 80% son de precio protegido con lo 
cual están dirigidas especialmente a los 
jóvenes. Pero la decisión de hacerlo por 
expropiación e iniciativa pública genera 
tensiones en los actores que gestionan el 



Afronto el futuro 

con responsabilidad 

e ilusión 

suelo, por ello pido la ayuda de todos 
para sacar adelante este proyecto. Y den
tro de los proyectos no quiero que se me 
olvide uno que es un sueño todavía pero 
que quiero compartir con los lectores y es 
la Ciudad de las Vanguardias. Es el 
mayor proyecto cultural de la Comunidad 
de Madrid y es un sueño todavía pero 
vamos a soñar de nuevo como en otras 
ocasiones que los sueños se convirtieron 
en realidad. 

-¿Qué "cuentas pendientes" tiene
Getafe con otras administraciones? 

Bastantes. Getafe es la locomotora 
económica, política y social del sur y des
de esa posición echa de menos un autén
tico Plan Estratégico del Sur, que dote a 
esta zona de las infraestructuras y equipa
mientos supramunicipales que, por nú
mero de habitantes y desarrollo se me
rece. Nadie entendería una ciudad como 
Valencia o Sevilla sin la Ciudad de las 
Artes o el Palacio de la Música y, sin em-

�N&?UNTA 

TEST CON PEDRO 

Amigos: 
Hijos: 
Nietos: 

Vitalidad, necesidad 
Tu razón de ser 
Una ilusión 

Mujer: 
Lealtad: 

Sueños, llantos, ilusiones, vivencias ... 
Compartir 

Rumores: Emponzoñan la vida 
Soledad: 
Política: 

Lo que sientes cuando la maledicencia te hace daño 
Una de las actividades más bonitas que puede hacer 
el ser humano 

Emociones: 
Un libro: 

Sin ellas no puedes vivir, diferencia a los seres humanos 
El dios de las pequeñas cosas 

Una frase: Hoy es siempre todavía 

bargo, tienen la mitad de los habitantes, 
que la zona sur de Madrid. Yo, por ejem
plo, desde aquí le pediría a la Comunidad 
de Madrid que comience ya el proceso de 
descentralización. Y le digo que les 
vamos a ayudar, que tenemos ideas y que 
queremos compartirlas porque hay un mi
llón doscientas mil personas que tenemos 
que seguir usando Madrid capital. ¿Por 
qué no puede haber Consejerías en el sur? 

PEDRO CASTRO, PERSONA 

-En el ámbito familiar, ¿cómo va a
vivir estas fiestas? 

-Pues con una novedad ya que son las
primeras navidades en que tengo a mis tres 
hijos casados. Y 

-¿Le han hecho daño en su vida
política? 

--Son tantas las cosas buenas que no me 
acuerdo de nada negativo, pero sí es verdad 
que a veces la gente habla y divulga cosas 
que, en estos días que todos hacemos el 
compromiso de ser un poco mejores si les 
pediría que lo fueran. Hay personas que, se
guro que, por desconocimiento, o porque no 
le dan importancia al daño que producen 
comentan cosas como que no vivo en Ge
tafe, cuando vivo en la calle Manzana, 12, 
antes viví en el Sector Tres y antes en la Al
hóndiga; o comentan eso de el Alcalde se ha 
separado cuando llevo cuarenta años con mi 
mujer, treinta y tres años casado y siete de 
novio o cuando se dice que tengo un patri
monio inmenso cuando mis propiedades son 

el piso de Getafe, un 
aunque el día de No
chevieja estaremos 
todos juntos, no voy 
a poder evitar vivir
las con nostalgia. 

Es la primera vez que voy 
coche y una parcela 
en la sierra de Gre
dos donde me estoy 
construyendo una ca
sa. Y aún así: seguro 
que alguien dirá yo 

a cekbrar las Navidades 

con mis tres hijos casado 
-¿Le da la sen

sación de haberse 
perdido algo al es-
tar tan volcado en la vida municipal? 

-He perdido tiempo de mis hijos.
Todo lo que soy se lo debo a mi mujer ya 
que ella es la que se ha ocupado de ellos 
a pesar de estar trabajando también en un 
hospital. Sí, me he perdido muchas cosas 
de su crecimiento y seguro que ellos lo 
han sentido en algún momento. Por todo 
ello le debo mucho a la mujer con la que 
he compartido y sigo compartiendo mi 
vida. 

sí sé dónde tiene las 
fincas. A esa persona 

hay que pedirle que lo acredite y si no, se 
puede ir perfectamente al juzgado. Sí, me 
han hecho daño y, por supuesto, a mi fami
lia. Pero mi mayor riqueza es ser Alcalde de 
Getafe, el Alcalde de todos y desde aquí 
quiero desearles a todos los vecinos la 
mayor felicidad para el año 2004. La paz y 
la solidaridad no es algo que esté dado, hay 
que hacerlas día a día y ese es uno de nues
tros retos para el año que viene. Paz y felici
dad para todos y un fuerte abrazo. 

15 
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Getafe pide tres nuevas 
Escuelas Infantiles 

NA vez constituido el nuevo Gobierno Regional una de las 
cuestiones prioritarias para Getafe era reiterarle la necesidad que existe 
en nuestra localidad de Escuelas Infantiles para niños de O a 3 años. 
Este ha sido el asunto principal de la reunión que ha mantenido 
el Alcalde, Pedro Castro, con el Consejero de Educación, Luis Peral, 
a petición del Alcalde. 

El Ayuntamiento ha cedido 

parcelas para que la 

Comunidad, que es quien 

tiene las competencias en 

esta materia, construya las 

Escuelas 

Al término de la reunión, Pedro Castro aseguró que las obras se 
iniciarán en el año 2004 según el compromiso adquirido por el 
Consejero. Castro, subrayó que estas tres nuevas escuelas infantiles no 
solucionan el problema de esta etapa escolar no obligatoria pero sí ayuda 
a paliar el déficit de plazas ya que en el curso actual 973 niños y niñas se 
quedaron sin plaza. 

El Ayuntamiento ha cedido a la Comunidad de Madrid varias parcelas 
para que construya estas Escuelas. Otros asuntos tratados en esta reunión 
han sido la necesidad de construcción de más colegios, concretamente en 
los barrios de Getafe Norte y Arroyo Culebro y la ampliación de la 
UNED en Getafe. 

La Delegación de Educación 
amplía su Servicios 

A Delegación del Educación e Infancia tiene una nueva sede en el 
barrio del Sector Tres donde trabajan los técnicos responsables de los pro
gramas. 

Este es el directorio para ofrecer un mayor y mejor servicio a los ve-
cmos: 

Delegación de Educación e Infancia 
Calle Toledo, 15. Teléf. 91 682 60 55 
28901 Getafe 
En estas oficinas tiene su despacho la Concejala, Carmen Duque, y per

manece una ventanilla al público para información general y escolariza
ción. Los padres, madres y público en general pue-

._, den hacer llegar aquí sus consultas, dudas, sugeren-
,� cias, etc. 

Delegación de Educación e Infancia 
Servicios Técnicos 
Vereda del Camuerzo, s/n. (antiguo colegio Ra

món y Cajal) 
Tfno 91 695 09 50 ó 51 
En esta sede se encuentran los técnicos responsa

bles de los distintos programas: plazas escolares; 
prevención de la salud en adolescentes; educación y 
municipio; interculturalidad; escolarización y orien
tación; absentismo escolar; actividades escolares; 
participación educativa; subvenciones; consejo local 
de los niños, niñas y adolescentes; talleres de desa
rrollo personal; educación primaria y secundaria; 
plan de infancia y asesoramiento psicológico. 

Colaboración 
de la Concejalía 
de Educación y 
el Instituto 
del Menor y 
la Familia 

A Concejala de Educación e 
Infancia, Carmen Duque, presentó a 
la Secretaria del Instituto del Menor 
y de la Familia, Emilia Mejías, los 
proyectos de esta Delegación para el 
año 2004. Entre ellos destaca la 
celebración en febrero de unas 
Jornadas Municipales de Infancia así 
como el protocolo de colaboración 
permanente entre las dos 
Instituciones. 

La Concejala de Educación de 
Getafe aprovechó la ocasión para dar 
a conocer al Instituto del Menor el 
Programa de Educación de esta 
legislatura y los órganos de 
participación infantil y juvenil ya 
establecidos en Getafe. � 
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40.000 alumnos pasaron por la Campana 
Escolar el curso pasado 
La Campaña Escolar 2003-2004, destinada a los alumnos de infantil, primaria y 

secundaria, ha contado con la participación de la práctica totalidad de los alumnos 

de los Centros Educativos de Getafe, tanto públicos como concertados. En la pasada 

edición pasaron por esta campaña alrededor de 40 .000 alumnos, y para la presente 

edición se espera mejorar las previsiones. 

A Campaña Escolar com
prende Teatro, Música, Títeres, 
Danza , Visitas Culturales, Espectá
culos Visuales y Animación a la 
Lectura. En total, desde septiembre 
a junio, los alumnos y alumnas dis
frutan de 36 espectáculos y se rea
lizan unos 150 pases, según ha re
marcado la Concejala de Acción 
Ciudadana, Educación e Infancia, 
Carmen Duque. 

la Concejalía de Cultura a crear 
este programa" 

El equipo lo componen actual
mente ocho personas, todas am
pliamente formadas y aunque su 
procedencia es muy diversa a todas 
les une el interés por mostrar de 
forma rigurosa y amena nuestro 
patrimonio. Es preciso recordar que 
puede solicitar una visita guiada 

Por su parte el 
Concejal de Cul
tura, José Manuel 
V ázquez ha re
cordado que el 
origen de este 

Participan todos 

cualquier per
sona que tenga 
interés. Así, ade
más de los gru
pos escolares, se 
ha trabajado con 

los centros educativos 

de Getafe 

programa surge en el curso de 
1994/95. "Se trataba de dar conti
nuidad a la experiencia creada 
por la compañía Taormina que ex
plicaba a los escolares los edifi
cios históricos cuando terminaban 
las representaciones teatrales. El 
incremento de la demanda de 
estas visitas fue lo que impulsó a 

grupos de mayo
res, v1s1tas de protocolo, turistas, 
estudiosos, cronistas, etc. 

Esta Campaña Escolar, en la que 
están involucradas las Concejalías 
de Cultura y de Educación e Infan
cia, lleva realizándose desde hace 
unos 20 años, con lo que se puede 
considerar la más antigua que lleva 
realizando el Ayuntamiento de Ge-

tafe, siendo una de las que más par
ticipación de alumnos concita. 

Es necesario destacar el patrocinio 
de Ibercaja, quién desde hace varios 
años se ha unido a la Campaña Esco
lar del Ayuntamiento de Getafe. � 

VISITAS CULTURALES 

Las v1s1tas culturales son una 
de las partes con más éxito de este 
programa. A través de un reco
rrido por nuestra ciudad lo alum
nos conocen la historia de Getafe 
y completan unas fichas que fijan 
los conocimientos adquiridos. 
Este recorrido incluye el Hospital 
de San José; la Biblioteca Ricardo 
de la Vega; la Catedral de Santa 
María Magdalena; el Teatro Muni
cipal Federico García Larca, las 
Escuelas Pías y el Cerro de los 
Ángeles. Todos estos emblemas 
históricos de Getafe son explicados 
en profundidad por un magnífico 
equipo de personas. 

17 
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Campaña Navidad 2003 

Especial atención 
al etiquetado 
y los precios 

L Ayuntamiento está llevando a 
cabo la Campaña de Navidad 2003 con unos 
objetivos claros: que los artículos con elevado 
índice de ventas en estas fechas cumplan co
rrectamente el etiquetado y que se realice ade
cuadamente la exposición de precios de venta 
al público. 

Las inspecciones en los artículos no ali
mentarios incidirán en comprobar que se in
forme adecuadamente en aquellos productos 
en los que la seguridad así lo requiera, com-

En caso de duda o reclamación 

acudir a la OMIC en la calle 

Madrid, 10. TeL 91 682 64 11 

probar la marca CE en juguetes, asegurar la en
trega de documentos de garantía y pago y de
tectar la venta de productos mal etiquetados o 
no aptos para su comercialización (petardos y 
otros productos pirotécnicos). En los alimenta
rios se acometerá el control de frutas y verdu
ras ( etiquetado y normalización), control de 
productos de pesca ( etiquetado y normaliza
ción) y la conservación de los productos. 

El Ayuntamiento de Getafe ha divulgado 
18 una serie de consejos, entre los que destacan 

no dejarse guiar por la publicidad, marcarse un 
presupuesto y confeccionar una lista de los 
productos que necesita adquirir, adelantar sus 
compras, leer las etiquetas, comparar precios y 
calidad, adquirir productos alimentarios alter
nativos, comprar productos congelados, no ad
quirir productos en los establecimientos que no 
tengan expuestos los precios de venta al pú
blico, comprobar el correcto funcionamiento 
de los productos que utilicen cualquier tipo de 
mecanismo, exigir facturas y garantías y, en 
caso de duda o reclamación. acudir a la OMIC 
o Asociaciones de Consumidores ( calle Ma
drid, 10, Teléfono 91 682 64 11). �

Este año tenía como lema 
"Vive y deja vivir" 

Exito de la mesa 
informativa sobre 
el Día Mundial del SIDA 

Gobierno Municipal, Asociaciones Vecinales y Representantes 
Sindicales 

Muestran su rechazo al cierre 
de los centros de salud los sábados 
Asociaciones de Salud de Getafe y el 

Ayuntamiento a través de la 

Concejalía de Salud y Consumo 

mostraron su rechazo a las noticias 

recibidas del posible cierre los 

sábados de los Centros de Salud de 

Getafe a partir del 3 de enero. Estas 

noticias aseguraban que tan solo dos 

de los ocho centros permanecería 

abiertos los sábados. Hasta ahora 

permanecen abiertos los ocho centros 

de salud del municipio de nueve de la 

mañana a cinco de la tarde. Esta 

posición es compartida también por 

los sindicatos UGT y CC. OO.

L pasado 12 de Septiembre se 
firmaba un acuerdo entre el Gerente del 
Área 1 O, Carlos Mingo y la totalidad de sin
dicatos sanitarios, en el que se pactaba, bá
sicamente, la jornada laboral de 35 horas, 
pero tanto los representantes sindicales 
como las asociaciones y distintas corpora
ciones locales, incidieron que esto debía ir 
acompañado del aumento de plantilla para 

Durante todo el día 1 de diciembre, Día 
Mundial del SIDA permaneció abierta en 
la plaza de la Constitución una mesa 
informativa sobre esta enfermedad. 
Profesionales y voluntarios del Centro de 
Atención Integral a las Drogodependencias 
informaron a pie de calle sobre los modos 
de transmisión y cómo hacer frente al 
contagio. Muchos jóvenes y personas 
mayores se acercaron para recibir folletos 
informativos y preservativos como método 
eficaz para prevenir el contagio en la 
relación sexual. 

Laura Lizaga, Concejala del Area 
Social, Participación Ciudadana y 
Drogodependencias, abogó por seguir 
perseverando en la información como 
método -de alerta y "ayudar a luchar 
contra el miedo y la vergüenza que 
arrincona a estos enfermos". � 

no recortar servicios en los distintos servi
cios sanitarios. 

Es preciso recordar que Getafe cuenta 
con ocho centros de Salud (Sector III, 
Greco, Juan de la Cierva, Bercial, Margari
tas, Sánchez Morate, A venida de las Ciuda
des y los Angeles), que dan cobertura a una 
población de 152.000 habitantes. El pasado 
año, los centros de salud del municipio aten
dieron 32.000 urgencias, derivando tan sólo 
un 3% al Hospital de Getafe, dato que inctica 
claramente el papel de los ambulatorios. 

Silvia Uyarra, Concejala de Salud y Con
sumo ha subrayado que "el Área 1 O de 
Salud en vez de crear 150 puestos de tra
bajo en la Atención especializada y, otros 
tantos en los centros de Salud y el Hospital 
Universitario, destina 900. 000 euros a 
pagar peonadas (horas extras, contratos 
precarios, contratos de fin de semana, 
etc .. .), lo que sin duda va en detrimento de 
salud y de la atención al ciudadano. Por 
todo ello, reiteramos nuestra negativa a que 
en Getafe, a partir de enero, sólo dos cen
tros de salud funcionen los sábados, cuando 
nuestro petición es que sean todos, que se 
mejore la situación del personal sanitario, 
se genere empleo y se preste una atención 
adecuada a los ciudadanos "_ � 

El cine como

prevención del 
consumo de drogas 
en los adolescentes 

OS alumnos de Secundaria que están 
participando en el Programa Educación en Va
lores tienen una nueva cita cinematográfica en 
enero. Así el día 12 de enero podrán acercarse 
a las consecuencias de la violencia con el do
cumental "Bowlingfor Columbine" y el día 19 
la película inglesa "Quiero ser como Beck
ham" que narra la historia de una joven hindú 
que quiere imitar a su ídolo David Beckham y 
debe enfrentarse a su familia y su entorno para 
ver cumplido su sueño. 

En febrero están previstas la proyecciones 
de "Una casa de locos" el día 12 y en marzo el 
día 1 O 'los alumnos podrán ver "Eres mi 
héroe". � 
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Aprobada una declaración Institucional sobre 
el 25 Aniversario de la Constitución 

•-( »· - .. 
� ' ... '-"' , . - .. . . � 

·•·-.� 
.=•---�� \.•·:J . .  _

-. .:. 
A. . ... 

1/bi,,,. ·..:-

'�� ' -.,,,, .. .,,,. .... -�- -v , �--; � . ·;-. ,,. ;-;--!!"" :. ,,-

� �- "'\. · . . : -s. (s� -e. . .4·'" 

� :...:<' 
.. . -.,.� ·-�•. 

. -

�,-._. �

. --

�, . � 

;. >.,-, �, . . 
.... -·· .... _ .,. 

OS Grupos Municipales que con
forman la Corporación Municipal de Ge
tafe, PSOE, IU y PP, han elaborado una 
Declaración Institucional aprobada en 
Pleno, con motivo del 25 aniversario de la 
Constitución en la que expresan su volun
tad de "continuar trabajando bajo el res
peto de los principios y derechos que pro
clama La Constitución de 1978, con La vo
cación de promover el progreso, el desa
rrollo y La convivencia pacifica de todos 
Los españoles". 

Los tres grupos políticos inciden, "en 
que 25 años después, aún quedan muchas 
cosas por hacer, pero podemos decir con 
satisfacción que hemos garantizado y

consolidado un Estado de Derecho en el 
que se proclama el respeto a los derechos 
humanos, en el que nos sentimos orgullo
sos de La pluralidad de culturas y tradi
ciones que componen el Estado Español y 
en el que hemos propiciado los cimientos 
de una paz duradera para Los pueblos de 
España". � 

La noche más larga duró tres días 
lo largo de tres días los jóvenes 

que se acercaron al Centro Cívico Juan de la 
Cierva tuvieron la oportunidad de disfrutar y 
participar en más de cuarenta actividades 
programadas dentro de La noche más Larga. 
Se trata de un programa nuevo impulsado 
por la Comisión de Infancia y Juventud de 
este barrio con el que "se pretende mostrar 
el trabajo que desarrollan a Lo Largo del año 
Las asociaciones y colectivos juveniles como 
alternativas positivas y educadoras de ocio y
tiempo Libre". Los organizadores subrayaron 

Más de cuarenta actividades 

organizadas por la Comisión 

de Infancia y Juventud de 

Juan de la Cierva 

que "hay jóvenes que disfrutan su tiempo 
Libre de manera diferente al botellón de Los 
fines de semana". 

Cruz Roja Getafe ha recogido 
juguetes para niños 

Plata de Ley 
El A yuntarniento se ha sumado a la 

magna conmemoración del XXV ani
versario de la Constitución con diversos 
actos en el que han tenido un papel este
lar los niños. Así junto al patinaje, la 
música, el seminario de la Carlos III, 
etc, se ha celebrado un acto intergenera
cional entrañable con uno de los Padres 
de la Constitución, que además es el 
Rector de la Carlos III, Gregorio Peces 
Barba. En este acto, celebrado en el Gar
cía Lorca, los niños se interesaron por 
todos aquellos aspectos de esta Carta 
Magna que regula la convivencia de 
todos nosotros. Fue un acto en el que la 
imaginación y la curiosidad de los niños 
pusieron a prueba la memoria y pedago
gía de Peces Barba que, muy gustoso, 
contestó todas las preguntas. 

Las actividades fueron múltiples y va- 19 

riadas: cine fantástico, talleres, discoteca 
sin alcohol, karaoke, ajedrez, exhibición 
de coreografías, internet, exposiciones, 
etc. 

Cristina González, Concejala de Juven
tud anunció que La noche más larga "no 
quiere quedarse en un hecho aislado, sino 
marcar el camino para trabajar conjunta
mente con Las asociaciones juveniles y con
vertir Los centros cívicos como Lugares de 
encuentro". � 

Un centenar de 
técnicos debatieron 
sobre el futuro de 
los centros de 
Información Juvenil 

RUZ Roja Getafe ha recogido juguetes para niños sin 
recursos en una campaña que ha durado hasta el día 19 de diciembre. 
La novedad de esta edición es que los juguetes que se recogerán eran 
nuevos. Teresa Suárez, Responsable del área de Juventud explica la 
importancia de este aspecto "Es importante que el juguete sea nuevo 
para que el niño que Lo recibe se sienta igual a sus compañeros y no 
se vea discriminado debido a Las carencias económicas de su familia. 
En cuanto al donante es importante destacar que realiza una acción 
solidaria que requiere de su esfuerzo, compartiendo tiempo y recur
sos, cada uno puede regalar un juguete nuevo, conforme a sus posi
bilidades, pero es importante dejar de actuar por Lástima y conside-

Los juguetes han sido 

nuevos para que los 

niños no se sientan 

discriminados 

rar a Los demás como iguales". 
Los objetivos de esta cam

paña, son que cada niño 
pueda tener un regalo y una 
ilusión el día 6 de enero, y por 
otra parte, sensibilizar a los 
ciudadanos en torno a las de
sigualdades económicas y so-

N centenar de técnicos de toda la Comunidad de 
Madrid debatieron el pasado mes de noviembre en Getafe sobre 
el futuro de los Centros de Información Juvenil y como sería el 
formato de esta información. El resultado fue enriquecedor ya 
que se trataba de especialistas en información y comunicación de 
todas las comunidades autónomas. Las nuevas tecnologías, los 
receptores de esta información y la edad de éstos fueron los temas 
más trabajados. 

ciales que existen. � 

El acto de apertura contó con la presencia del Alcalde, Pedro 
Castro y de la Directora General de Juventud de la Comunidad de 
Madrid, Dolores Velarde. � 



UJER 

Getafe asume la presidencia 
de las Red de Ciudades contra

la Violencia hacia las Mujeres 
ET AFE preside desde el 19 

de noviembre la Red de Ciudades contra 
la Violencia hacia las mujeres. El Al
calde, Pedro Castro, ha anunciado que 
asume esta Presidencia con la intención 
de intensificar la información entre las 20 
ciudades. Consideró que es vital profun
dizar en una labor de intermediación con 
la justicia para que los responsables no 
sólo paguen por sus delitos, sino que se 
instalen medidas efectivas de aleja
miento. Estimó también como muy nece
sario el reforzamiento de las condiciones 
de acogida y empleo para las mujeres que 
sufren esta violencia. 

La web, www.redciudades.org 

incorpora un sistema 

de ayuda "on line" para 

las víctimas de la violencia 

Coincidiendo con el cambio de Presiden
cia se presentó en Torrejón de Ardoz, la pá
gina web de la esta Red de Ciudades que con 
la dirección: www.redciudades.org, incor
pora un sistema de ayuda on line para las víc
timas de la violencia. � 

Día Internacional contra la Violencia de Género 

Getafe apuesta por el apoyo jurídico, psicológico 
y la mediación familiar como mejor arma 
contra la violencia 

L Ayuntamiento de Getafe 
apoyó con diversas iniciativas el Día

20 Internacional contra la Violencia de
Género, tanto con su presencia en la 
manifestación convocada en la Puerta 
del Sol, como con las diversas 
medidas de apoyo y sensibilización 
ya implantadas en nuestro municipio. 
La Delegación de la Mujer lleva 

tiempo desarrollando medidas de 
apoyo a aquellas mujeres que sufren la 
violencia de sus parejas. Las medidas 
de apoyo se centran en el campo 
jurídico, apoyo psicológico y 
mediación familiar para parejas en 
crisis o que tienen algún tipo de 
problema. Las medidas de 
sensibilización pasan por dar 
formación a los mediadores, entre los 
que se encuentran Policía, Servicios 
Sociales y Mujer. Como forma de 
prevención se da también formación 
en institutos, ya que desde la 
Concejalía se ha detectado que 
algunos jóvenes, no ven un mal trato 
en el hecho de faltar al respeto a sus 
parejas o compañeras, sea física o 
psicológicamente. También se da 
formación en la Escuela 
de Adultos. � 

Información: Centro 
Municipal de la Mujer, 

San Eugenio, 8. 
Teléfono 891 673 70 70 

"Que se cumpla el derecho

constitucional a la vida ... " 
Esta es una de las peticiones del Mani

fiesto elaborado por el Consejo Sectorial de 
la Mujer al que se dio lectura en los actos 
conmemorativos de dicho día. Publicamos, 
por su interés un extracto: 

La Plataforma de acción de la ONU en 
Pekín definió la violencia contra las mujeres 
como cualqueir acto de violencia específica 
por razón de sexo que resulte o pueda resultar 
en daños o sufrimientos físicos, sexuales o 
psíquicos incluyendo las amenazas de tales 
actos la coacción o la privación arbitraria de 
libertad( ... ) La violencia hacia las mujeres se 
manifiesta en todas las edades, medios cultu
rales y clases sociales. Se da en la familia, en 
la cual existen además otras víctimas aún más 
desprotegidas que son los menores, se da en el 
lugar de trabajo y en la sociedad en general. 

Ante esto DENUNCIAMOS: Cerca de 
80 mujeres han muerto víctimas de la violen
cia de género en España; 7 millones de mu
jeres afirmaron haber sido víctimas de malos 
tratos. En el año 2001 el número de denun
cias por malos tratos a mujeres en la Comu
nidad de Madrid fue de 4509; de ellas 922 lo 
fueron por agresiones, abuso o acoso sexual. 

Por todo ello INSTAMOS a que: se 
cumpla el Derecho Constitucional a la vida, 
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la integridad física y moral de las mujeres; 
se establezcan y coordinen los medios y re
cursos legales, judiciales, económicos y so
ciales para la actuación contundente y di
recta sobre estos hechos, mediante Leyes In
tegrales contra la violencia de género. A que 
las leyes que inciden en protección a las víc
timas se doten con los recursos humanos y 
materiales necesarios y suficientes. Que los 
poderes públicos actúen directa y contun
dentemente en la persecución y el castigo a 
los maltratadores sin que esta actuación esté 
condicionada a la denuncia o no de la víc
tima. Que se realicen actuaciones políticas 
preventivas generalizadas en la infancia, ju
ventud, educación, formación, ocio, lugares 
de trabajo ... 

Luchar contra esta lacra que subordina a 
las mujeres y detener este femicidio que se 
está produciendo en el mundo y en nuestra 
sociedad es responsabilidad de los gobiernos 
nacionales, organismos internacionales y de 
toda la sociedad en su conjunto. 

Apelamos a los hombres y mujeres, a los 
colectivos y entidades y a los poderes públi
cos para que cada uno, en su esfera de res
ponsabilidad contribuya a la eliminación de 
la violencia de género. � 



Avenida Arcas del Agua, 1 
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Centro de Poesía 
José Hierro 

L Centro de Poesía José Hierro 
abre el año como lo termina, con un in
tenso y prolífico programa de actividades. 
Esta es la propuesta: 

Presentación "Bestiario de los Fogones" 
Jueves 8 de enero. 20:00 horas. 

Presentación N.º 6 Revista QI 
Jueves 22 de enero. 20:00 horas. 

Tertulia en el Taller de Poesía 
Gloria Bruno 
Jueves 29 de enero. 20:00 horas. 

Club de Lectura Lorenzo Silva 
Jueves 16 y 30 de enero. 20:00 horas. � 

Más de trescientas personas 
asistieron al homenaje a San Juan de la 
Cruz en el Centro de Poesía José Hierro 

ÁS de trescientas personas disfrutaron del Homenaje a San Juan de la 
Cruz, Patrón de los poetas, y de la  presentación de la primera publicación del Centro de 
Poesía, José Hierro, "Vigilia Poética". El homenaje, al que asistieron, además de la 
viuda de José Hierro, poetas y escritores como Carmen Llodra y Espido Freire, 
consistió en una Misa Poética celebrada por el carmelita descalzo Padre Gonzalo de 
Nicolás y un concierto del Grupo Coral Accento y la rondalla Cerro Buenavista. 
El acto se inició con un pregón de Francisco Portes. � 

Ballet infantil en Madrid 

"El Cascanueces" 
OS días 3 y 4 de enero a las cinco 

y media de la tarde, el Ballet Infantil de 
Luis Ruffo y Ático Teatro ofrecen el 
debut del ballet "El Cascanueces", que en 
las fechas navideñas se representa en todo 
el mundo, como homenaje a todos los 
niños y sus ilusiones. 
"EL Cascanueces" está basado en el cuento 
infantil de Hoffman y con música de 
Tchaikovski. Es un ballet que une la alegría 
y las diversiones de las fiestas de Navidad, 
con la ilusión infantil por los regalos, la 
magia y los cuentos de hadas. � 

Será en la Sala Ático, 
calle Madrid, 54 

VI Certamen de Embellecimiento de

Escaparates "Ciudad de Getafe"

Cinco establecimientos 
premiados 
por su originalidad, 
vistosidad, iluminación, 
atreví miento 
y detallismo 

INCO establecimientos de Ge
tafe han resultado premiados en el VI Certa
men de Embellecimiento de Escaparates 
"Ciudad de Getafe" que, con motivo de las 
Fiestas de Navidad organiza la Delegación de 
Cultura. Han sido cinco premios que han des
tacado la originalidad, el detallismo, el atrevi
miento, la iluminación y la vistosidad. Desde 
estas páginas queremos darle la enhorabuena 
y animarles a que sigan llenando de luz y 
color las calles de Getafe en Navidad. Estos 
son los premiados: 

Premio a la Originalidad: Entretenimien
tos, calle Magdalena, 37. 

Premio al Detallismo: Galería de Alimen
tación Getafe II calle Cataluña 17. 

Premio al Atrevimiento: Iluminación 
Loga S.L Pza Jiménez Díaz, 8. 

Premio a la Mejor Iluminación: Pub 
Eros, Lártiga, 2. 

Premio a la Vistosidad: Hilo y Loza, calle 
Perales, 3. � 

ULTURA 

Certámenes literarios 

Aumenta de 
forma apreciable 
la participación 

N la edición actual de los certáme
nes literarios ha aumentado de manera impor
tante el número de participantes como lo de
muestran las cifras; en el apartado de Novela 
se han presentado nueve obras, en Relato 
Corto 131 y 237 poesías. El apartado de Es
critura Rápida, celebrado recientemente, han 
participado 66 escritores, de los cuales se hizo 
una primera selección quedando 15 autores, 
para posteriormente, seleccionar los 6 que se 
publicarán, que es el premio de este apartado. 

Hay que precisar que en la escritura rápida 
han participado escritores entre los 14 y los 77 
años, siendo su procedencia de ciudades como 
Barcelona, Málaga, Albacete y, de multitud de 
localidades de la Comunidad de Madrid. � 

El pintor afincado en Getafe,

cosecha un nuevo éxito 

Valladolid 
Carretero gana 
el premio "Emilio 
Ollero, 
de la Diputación 
de Jaén" 

L pintor afincado en Getafe, 
Francisco Valladolid Carretero ha reci
bido recientemente el premio "Diputación 
de Jaén, Emilio Ollero", por su obra "Des
guace", un óleo sobre tela de 1 '95 por 
1 '30 metros, que tiene una temática inspi
rada en un cementerio de coches de Ge
tafe. El estilo de Valladolid Carretero, 
entre el expresionismo, la figuración y la 
abstracción, le ha hecho merecedor del 
premio, dotado con 9.000 euros. 

Valladolid Carretero ha pasado por dife
rentes etapas. una primera en los años sesenta 
que podemos denominar como impresionis
tas y una segunda cuyo estilo podría ser el ex
presionismo figurativo. Cabe hablar también 
de una tercera y una cuarta en la que la abs
tracción y la figuración pueden definir su 
obra. Pero ésta 
no se ocupa 
sólo de la pin
tura ya que 
abarca tam
bién la escul
tura, el graba
do y el dibujo. 
De su obra se 
ha dicho que 
"al mirarla se 
puede percibir 
los latidos del 
corazón".� 
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La orquesta Nacional 
de Ucrania dirigida por lnma 
Sará ensayó en Getafe

L pasado 29 de noviembre Getafe fue la sede del 
ensayo de una Orquesta de primer orden mundial: la Orquesta 
Nacional de Ucrania en gira por diferentes ciudades españolas. Se 
trata de una orquesta dirigida en esta ocasión, por una joven mujer 
alavesa, Inma Sará cuya profesionalidad está impresionando a los 
críticos musicales nacionales e internacionales. Inma Sará, era la 
Directora Invitada de esta orquesta y quería realizar un ensayo 
general antes del Concierto que ofreció en el Teatro Real bajo la 
presidencia de Su Majestad la Reina doña Sofía. 

Fue un ensayo general previo 
Fue un ensayo que se fraguó con sólo horas de antelación y que 
pudo celebrarse gracias a la Escuela Municipal de Música 
Maestro Gombau que ofreció sus instalaciones y 
particularmente la Sala General de ensayos donde habitualmente 
ensaya la Banda de Música y al Banda Juvenil de la Escuela. 

al concierto ofrecido en el Teatro Real 

con la presencia de la Reina 

Doña Sofía 

La Escuela 
de Música, 
premiada con 

22 un piano 
Yamaha 

A Escuela de Música 
Maestro Gombau ha sido 
galardonada con el Premio que 
ha sido concedido dentro 
del IV Certamen Musical 
Intercentros que premia la labor 
educativa de los Centros Musicales 
de Madrid, la cantidad de alumnos 
y la calidad de sus interpretaciones. 
Los alumnos presentados fueron: 
Aitor R. Ruiz Sánchez Infantes 
de 11 años; Nuriza Bengoa Rojano 
de la misma edad y Daniel 
Femández Sanz de 10 años. � 

La Orquesta Nacional de Ucrania está compuesta por cien 
miembros capitaneada por Vladimir Sirenko. � 

El Coro de Niños de la Escuela 
de Música en TVE 

L Coro de Niños de la Es
cuela Municipal de Música "Maestro 
Gombau" actúa todos los domingos 
en el programa de TVE "Un do
mingo cualquiera" presentado por 
Ramón García a 
partir de las seis 

sión Española en una preselección y 
selección realizada en más de cin
cuenta Escuelas de Música de la Co
munidad de Madrid. Desde aquí que
remos hacer llegar a estos niños y 

niñas y a sus pa
dres nuestra más 

de la tarde. 
Este coro in

fantil, del que 
todos nos senti
mos orgullosos 
ha sido seleccio-

Todos los domingos 
sincera felicita
ción por este 
logro y el ánimo 
para continuar 
aprendiendo en 

nado por Televi-

en el programa "Un domingo 

cualquiera que se emite 

a las seis de la tarde" 
la difícil faceta 
del canto. � 



Programa Hecho en Getafe 

En enero, a escena los artistas locales 

El mes de enero, en cuanto a programación cultural se refiere, está 

ocupado por el programa Hecho en Getafe, un programa elaborado 

por los creadores de nuestra localidad y que abarca música, teatro, 

danza, etc. Son propuestas para todos los públicos, que tendrán la 

oportunidad de acercarse al mundo de la creación local. Las tablas 

del Teatro Federico García Larca son las que acogen esta 

programación: 

TEATRO FEDERICO GARCÍA LORCA 
Ramón y Caja!, 22 

GALA ASOCIACIÓN JÓVENES 
FLAMENCOS 
Asociación Jóvenes Flamencos 

Viernes 9 de enero. 20:00 horas 

6 euros 

TEN/ONE YEARS 
Compañ.fa Factor 

Sábado 10 de enero. 20:00 horas 

Entrada libre 

VÍA LÁCTEA 
Grupo Salud Danza Fuenlabrada Revueltas 

Domingo 11 de enero. 20:00 horas 

Entrada libre 

TRANSGÉNESIS 
Ballet de Luis Ruffo 

Gala del Maestro 

Martes 13 de enero. 19:00 horas 

9 euros 

CUANDO LAS MUJERES NO PODÍAN 
VOTAR 
Compaiiía El Desván 

Jueves 15 de enero. 19:00 horas 

Entrada libre 

LA VENGANZA DE LA PETRA 
Compaiiía Albaquías 

Viernes 16 de enero. 20:00 horas 

Entrada libre 

CONCIERTO DE AÑO NUEVO 
Banda de Música de Getafe 

Sábado 17 de enero. 20:00 horas y domingo 

18 de enero. 12:00 horas 

Entrada libre 

\ 

MÚSICA AFRICANA DEL SENEGAL 
Compañ.fa Senegal Percusión 

Domingo 18 de enero. 20:00 horas 

6 euros 

CONCIERTO DE AÑO NUEVO 
Orquesta de Pulso y Púa y Coro Daniel 

Fortea 

Viernes 23 de enero. 19:00 horas 

Entrada con invitación 

PRESENTACIÓN NUEVO DISCO 
DERRAME 
Compaiiía Derrame 

Sábado 24 de enero. 20:00 horas 

6 euros 

PRESENTACIÓN DEL SEGUNDO DISCO 
DE ANDRÉS CUENCA 
Compaiiía Andrés Cuenca 

Domingo 25 de enero. 20:00 horas 

Entrada libre 

MUESTRA DE DANZA 
Liceo Bougor 

Jueves 29 de enero. 19:30 horas 

Entrada libre 

NAAR WA NOOR (LUZ Y FUEGO) 
Danza Oriental de Esther Vindel 

Viernes 30 de enero. 21:00 horas 

3 euros 

SUITE DE LA BELLA DURMIENTE 
+ VDS
Compaiiía Joven Ballet de Carlos Valcárcel 

Sábado 31 de enero. 20:00 horas 

3 euros 

ULTURA 

Exposición sobre 
Ramón de 
Mesonero 
Romanos 
Centro de Arte Ciudad 
de Getafe 

Ramón y Cajal, 22 

N el segundo centenario de 
Ramón de Mesonero Romanos 1803-
1882, los vecinos de Getafe tienen la 
oportunidad de acercarse a la figura de 
este ilustrado del siglo XIX. Esta 
exposición tiene como actividad un taller, 
en horario de mañana, sobre usos y 
costumbres del siglo XIX que culminará 
con la elaboración de un relato 
costumbrista del siglo XXI. 
Estará en el Centro de Arte Ciudad de 
Getafe, desde el día 8 de enero hasta el 30 
del mismo mes. 
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IV Cross escolar 

Tomaron parte 
en la prueba más 
de 1.200 atletas 

ÁS de 1.200 atletas, des
de la categoría benjamín hasta la de cade
tes, tomaron parte en el cuarto y último 

24 cross escolar, en el que participaron cole
gios e institutos de los barrios de Centro y 
San Isidro. Atletas de los colegios Jesús 
Nazareno, IES León Felipe, San José de 
Calasanz, IES Puig Adam, Divina Pastora, 
La Inmaculada, Francisco de Quevedo, 
Femando de los Ríos y Socoenan. 

Resultados 
Benjamín femenino: Cristina Ortega. 

Por colegios: Divina Pastora 
Benjamín masculino: Osama Betrian. 

Por colegios: San José de Calasanz. 
Alevín femenino: Angela Pozo. Por co

legios: Francisco de Quevedo 
Alevín masculino: Roberto Gallego. Por 

colegios: Femando de los Ríos. 
Infantil femenino: Lara M. Muñoz. Por 

colegios: Socoenan 
Infantil masculino: Santiago Parra. Por 

colegios: La Inmaculada 
Cadete femenino: Elena Martínez. Por 

colegios: La Inmaculada 
Cadete Masculino: Borja Criado. Por 

colegios: La Inmaculada. 

Cross Villa de Quintanar 

Cristina Cordero, del 
Club de Atletismo los 
Angeles, primera en la 

categoría Junior 

César Monteagudo, del Club Escuela de Tenis 
de Mesa de Getafe 

Medalla de Oro en el Campeonato 
del Mundo de Discapacitados 
1 ntelectua les 

A participación de los deportis
tas del Club Escuela Tenis de Mesa Ge
tafe en el Campeonato del Mundo de 
Discapacitados Intelectuales celebrado 
a primeros de Noviembre en Méjico, se 
puede considerar de éxito absoluto. 
César Monteagudo, que participó en este 
campeonato como 

paña de Discapacitados Intelectuales, 
Mónica Sanagustin logró la medalla de 
oro, César Monteagudo la plata y Mar
cos Sanagustin el quinto puesto. 

Los jugadores de este club, según pa
labras de su propio entrenador José Luis 
Femández, "son auténticos deportistas 

de elite, como de
muestran día a día integrante de la se

lección española, 
lograba la medalla 
de oro. El punto 
decisivo lo consi-

Mónica Sanagustín consiguió 

el segundo puesto en dobles 

en los entrena-
mientos y las com
peticiones". 

guió el getafense 
en la final contra Japón. En el mismo 
campeonato Mónica Sanagustin, tam
bién de Getafe, conseguía el segundo 
puesto en dobles. El último mes ha sido 
excelente para los jugadores de este 
club, ya que en el Campeonato de Es-

El pasado 1 de 
Diciembre, el Al

calde de Getafe, Pedro Castro, recibía a 
César Monteagudo, y a Mónica y Mar
cos Sanagustin, quiénes estuvieron 
acompañados por su padre y su entrena
dor. Le entregaron al Alcalde, una cami
seta del Club de Tenis. 

Mónica y Marcos Sanagustin, miembros del club escuela Tenis de Mesa de Getafe con el Alcalde, 
Pedro Castro, y F. David Lucas, Primer Teniente de Alcalde. 

A participación en la primera prueba de la temporada fue muy buena para 
el Club de Atletismo los Ángeles, que junto al triunfo de Cristina Gómez Cordero

que conseguía el primer puesto en la categoría junior, sus atletas obtuvieron buenas 
posiciones en el resto de categorías. 

El resto, de atletas de este club obtuvieron los siguientes resultados: Categoría 
Benjamín, 3.0 Rubén García, 5.0 Roberto Sánchez, -4.º Paula Ovejero, 5.0 Sara 
Yepes. Categoría alevín, 3.ª Noelia Nuñez, 9.0 Antonio V ázquez, 16.º Miguel 
Ángel Martín, 19.º Miguel Ángel Pérez; Categoría infantil, 10.º Rubén Morales y, 
Categoría cadete, 7. º Beatriz Varea, 19. º José Antonio Varea. � 
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El exterior es sobrio, pero la 

imagen interior es llamativa 

por su luminosidad 

oEPORTES 

El pabellón de La Alhóndiga comenzará 
a funcionar en enero 
A principios de año comenzará a funcionar a pleno rendimiento 
el nuevo Polideportivo Alhóndiga, una dotación muy deseada por 

los vecinos de la zona y que supone un cambio en el estilo 

arquitectónico de los polideportivos de nuestra ciudad. Diseñado 

por el arquitecto, Miguel Fisac, último Premio Nacional de 

Arquitectura, tiene una imagen exterior sobria, pero la imagen 

interior es llamativa en cuanto a su luminosidad y al cuidado 

de los detalles. La adjudicación de las obras de este pabellón se 
realizó en marzo de 2001 con un presupuesto cercano a 

los 401 millones de pesetas (400.895.390). 

ON todo, lo más especta
cular del pabellón es la estructura ide
ada por este prestigioso arquitecto, ya 
que está sustentado en seis grandes 
vigas de hormigón pretensado de 56 
metros de longitud, cuatro metros de 
anchura y un peso de 70 toneladas cada 
una. El transporte de cada una de ellas 
ha sido complicado y meticuloso, ya 
que se han traído una a una de la única 
empresa que las fabrica en la Comuni
dad de Madrid en Alcalá de Henares y 
se tuvo que habilitar un acceso directo 
al Pabellón desde la llamada glorieta 
de la carretera M-406. 

El Pabellón Cubierto es pues, muy 
amplio y luminoso, con gran capacidad. 

Tiene una Sala Polideportiva para jugar 
a fútbol-sala, baloncesto, balonmano y 
voleibol y transversalmente para jugar 
al baloncesto y voleibol. La superficie 
total construida supera los 3.000 metros 
cuadrados. El graderío tiene una capaci
dad para 500 personas y las gradas se 
han cubierto de madera lo que proyecta 
en esta zona una sensación de calidez. 

Está previsto que este Pabellón sea 
usado por más de 1.000 personas dia
riamente, ya que en él se podrán seguir 
el calendario del Programa de Compe
ticiones Locales, la Oferta F ísica de 25
Adultos en todas sus disciplinas y se 
habilitará un calendario de entrena
mientos según solicitudes. 

El Getafe Club de Fútbol estrena página web 
L Getafe C.F. ha estrenado 

recientemente su página web oficial 
con un acto celebrado en el Coliseum 
Alfonso Pérez y que contó con la asis
tencia del Alcalde, Pedro Castro; del 
Presidente de este club; Ángel Torres, 
y de todos los miembros de la plantilla 
y del cuerpo técnico. 

La página, cuya dirección es www. 
getafecf.com está dividida en cinco se
cciones: actualidad, club, primer equi
po, categorías inferiores y participa. 
En ellas el aficionado al club y al fút
bol en general encontrará todo lo que 
busca sobre el Getafe C.F. Desde los 
resultados del equipo a un perfil deta
llado de cada uno de los componentes 
de la primera plantilla, instalaciones, 
historia, etc. 

En la última sección, denominada 
Participa, los aficionados encontrarán 
un foro de debate, así como un buzón 
a través del cual se pueden poner en 
contacto con cualquier estamento del 
club de fútbol de nuestra ciudad. � 

Los aficionados al Getafe CF y al fútbol 

en general pueden acceder a ella en la 

dirección: www.getafecf.com 
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NTERES 

iMIRA QUÉ LINDO ES! 
¿QUIERES EL PERRITO 

COMO REGALO DE 
NAVIDAD, CARLOS? 

iTI. TERO 
EL PERRITO! 

iES UNA POCHOLADA! 
iSI SÓLO LE FALTA 

HA�LAR ... ! 

SI PUDIERA HA�LAR OS DIRÍA QUE 
ESTOY DESEANDO IRME A VIVIR CON VOSOTROS Y QUE SERÁ 

ESTUPENDO SER AMIGO DE CARLITOS, PERO NO OLVIDÉIS QUE SOY UNA 
CRIATURA CON NECESIDADES MATERIALES Y AFECTIVAS Y QUE SI DENTRO 

DE UNOS DÍAS DEJÁIS DE QUERERME, ME ROMPERÉIS EL CORAZÓN. 
PORQUE SOY UN SER VIVO, NO UN JUGUETE. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Servicio de 24 horas desde las 9,30 de la mañana. 
B: Abierto hasta las 22 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 22 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 15 AL 31 DE DICIEMBRE 

DÍA 15 
B- C/ Granada, 3 

C/ Arboleda, 23
Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

C- C/ Madrid, 48 

DÍA 16 
A- Avda. de España, 46 
B- C/ Madrid, 91 

Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe. 3) 

DÍA 17 
A- C/ Madrid, 48 
B- C/ Córdoba, 2 

Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

DÍA 18 
A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. de los Ángeles, 43 

Pza. Juan Carlos l. 1 
(C.C. Getafe, 3)

DÍA 19 
B- Avda. de Aragón, 34 

C/ Perales, 1 1 
Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

C- Avda. de España, 46 

DÍA 20
A- C/ Salvador, 6 
B- C/ Madrid, 48 

Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

DÍA 21 
A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. Francisco Femández 

Ordóñez, 27
Pza. Juan Carlos l. 1 
(C.C. Getafe, 3) · 

DÍA 22 
A- C/ Valdemoro, 12 

C/ Zaragoza, 8 
Avda. Juan Carlos 1, 11 
(C.C. Los Arcos 11) 

C- C/ Madrid, 48 

DÍA 23 
A- C/ Salvador. 6 
B- C/ Madrid, 48 

Avda. Juan Carlos 1, 11 
( C. C. Los Arcos 11) 

DÍA 24 
A- Avda. de España, 46 
B- C/ General Pingarrón. 11 

Avda. Juan Carlos l. 11 
(C.C. Los Arcos 11) 

DÍA 25 
B- Avda. Juan de la Cierva, 36 

Centro Comercial Bulevar 
Avda. Juan Carlos I, 11 
(C.C. Los Arcos 11) 

C- C/ Madrid, 48 

1 
DÍA 26 
A- C/ Madrid, 91 
B- Avda. de España, 46 

Avda. Juan Carlos 1, 11 
(C.C. Los Arcos 11) 

DÍA 27 
A- C/ Madrid, 91 
B- C/ Salvador, 6 

Avda. Juan Carlos I, 1 1
(C.C. Los Arcos 11) 

DÍA 28 
A- Avda. de los Ángeles, 9 

Pza. de la Constitución, 1 O 
Pza. Juan Carlos I, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

DÍA 29 
A- C/ Salvador, 6 
B- C/ Madrid, 48 

Pza. Juan Carlos l. 1 
(C.C. Getafe, 3) · 

DÍA 30 
A- C! Madrid, 48 
B- Avda. de Aragón, 16 

Pza. Juan Carlos I, 1 
(C.C. Getafe. 3) 

DÍA 31 
B- C/ Madrid, 11 

Avda. de España, 46 
Pza. Juan Carlos 1, 1 
(C.C. Getafe, 3) 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10/91 649 91 11 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Local 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos 1, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
Carretera de Getafe-Leganés 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 91 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 601 09 10 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Pza. Juan Yergara. Tel.: 91 681 51 76 
CENTROS DE SALUD 
Centro de Especialidades Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91 601 74 00 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 9 I 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Huelva, 2. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 91 681 75 12 / 91 681 75 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. Tel.: 91 684 73 00 
Centro Salud Las Ciudades 
C/ Palestina. Tel.: 91 695 98 82/91 696 14 34 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés. Tel.: 91 683 93 60 
Cruz Roja 
C/ Greco, s/n. Tel. 91 695 60 47 
Ambulancias Cruz Roja 
Tel.: 91 522 22 22 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 91 696 39 97 
Oficina de Consumo: Tel.: 91 682 64 11 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8. Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 683 89 15 - Móvil 600 787 559 
Radio Taxi Getafe: Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio: Tel.: 91 601 65 75/91 601 71 13 
Taxis (parada): Tel.: 91 695 10 05 
Mantenimiento: Tel.: 900 713 430 
Atención al ciudadano de L YMA: 
Tel.: 91 684 06 57 
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Día Internacional del Niño 

Por lo derecho y sin 
titubeos 

ON motivo del Día 

Internacional del Niño, en Getafe se 
celebró a finales de noviembre la fiesta 
que conmemora los Derechos de los 
Niños, y en esta ocasión con especial 
atención a los derechos de los niños 
discapacitados. Si ya de por sí los niños 
son el objeto prioritario de esta 
celebración, los pequeños con dificultades 
y con discapacidades fueron prioritarios 
en todos los acontecimientos. 
El que unos se pusieran en el lugar de los 
otros, ya de por sí ha supuesto todo un 
reto. Unos y otros disfrutaron con un 
montaje teatral, con el camión de los 
bomberos, con los malabares o 
maquillándose, dejando bien claro que 
conocen sus derechos, que son 

, conscientes, y después de la fiesta más, de 
las dificultades que otros niños tienen y, 
que por encima de cualquier otra 
consideración, desean ser felices. � 
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�. cuerda en Nav aá 

'�os animales 

NO SON JUGUETES 
nos dan cariño, 
nos dan calor y compañía, 
son uno más de la familia, 
.... su lealtad no tiene precio 

'.), 

necesitan un 
hogar responsable, 
estas serán las primeras 
Navidades que disfruten 
de una vida en familia 

G;.. .. {JJ 

•. 
en su nuevo hogar V� 

,� 
� 

�. :U1 
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Si estás pensando en ampliar la familia, 
no lo compres ni lo regales, 

iADÓPTALO! 
• 
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